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　一言で申し上げると「私の半生を振り返り、最も充実し

た１年であった」と感じています。この充実感や達成感は

ほかでは到底、得ることの出来ないものだと思います。

　今年度は、当クラブは設立５周年の節目を迎え、これま

での活動の成果を振り返り、また今後の社会奉仕活動の方

向性を考えるうえで重要な時期であったと思います。

　このような重要な時期にクラブ会長という重責を全うで

きたことは、ひとえに皆様方の、暖かいご厚情とご支援の

賜物と感謝しております。

　社会奉仕活動を通じてのメンバー間の相互信頼関係を構

築することを今年度の目標にしておりましたが、自己採

点では期待値以上の成果が得られたのではないかと思いま

す。

　近年頻発する自然災害は、想定外の時期に、想定外の規

模で発生し、災害支援活動の即応体制が求められています。

平成 30 年 7 月に発生した西日本豪雨災害に際して、情

報収集に努め、被災地支援として広島県呉市への支援物資

の搬送を迅速に決断し、メンバーの協力により実行できた

ことは、何よりの成果ではなかったでしょうか。

アラート（災害支援）活動に特化したクラブとして設立し

た当クラブは、設立以来常総市の水害や熊本地震などの大

規模自然災害に際して炊き出しなどの支援活動を行ってき

ましたが、そのたびにメンバーが一致団結して協力してき

たことは、当クラブの誇るべき事績であると思います。

　また、被災地支援を通じて、被災地の方々との出会いが

あり、新たな絆が生まれる感動も得ることができました。

5 周年記念事業として行った炊出用なべの贈呈式は、災害

支援がもたらしてご縁で、呉安浦ＬＣ、岡山みらいＬＣ、

今治東ＬＣのご理解とご協力のもとに挙行することができ

ました。災害支援をご縁に各地のクラブとの交流が生まれ

ることは、すばらしいことであると思います。

　また、当クラブ設立 5 周年記念式典に各地から多くの

ブラザークラブの方々にご臨席いただけたことに感謝して

おります。今後もこのご縁を大事にしたいと思います。

　5 周年の節目の年度を終えるにあたり、人と人が助け合

うことの大切さを認識し、今後ともライオニズム精神の高

揚をはかり、社会奉仕活動に邁進する決意を新たにいたし

ました。

　皆様方からの一層のご指導、ご鞭撻をよろしくお願いし

ます。

　最後になりますが、1 年間私を支えていただいた幹事

ラ イ
オ ン 山道樹里、会計ラ イ

オ ン 今川強をはじめ、歴代会長、理事、

委員長、事務局、クラブメンバーの皆様に心からの感謝を

申し上げます。

2018 － 2019 の回想録

会長　ラ イ
オ ン 今井功高

写真：第 87 回例会

　1 年間を振り返り、今年度は当クラブの 5 周年という

節目の年でもあり、周年幹事を引き受けるという事は、そ

れなりの責任と覚悟がとても必要でした。

とにかく５周年ＣＮを成功させるという強い決意で今井会

長のもと一生懸命突っ走しってきました。おかげさまで５

周年ＣＮも成功裏に終えることができ、何とか目に見える

結果を残すことができました。

また、その反面、そればかりに気を取られ肝心な例会運営

が疎かになり出席率を落としてしまった事も事実であり自

分の不徳の致すところです。

今後はこの良い、悪い経験を糧に自分自身もっともっと勉

強しライオンズ力を高めていけるように頑張りたいと思い

ます。

最後に、会員ひとり一人の理解と協力を頂けたことに感謝

します。1 年間本当に有難う御座いました。

一年間を振り返って

幹事ラ イ
オ ン 山道樹里　

写真：薬物乱用防止啓蒙活動
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会計ラ イ
オ ン 今川　強

　１年を振り返るにはまだ早いですが、会計を担当した雑

感を書きたいと思います。

　会計とはいえ、実務的なことは、事務局にほとんどおん

ぶした状態で一部の集金業務程度しかできず、総括の報告

のみで申し訳なく思っております。過ぎ去れば１年という

期間は早く感じるわけですが、スタート時は正直協力どこ

ろか逆に足を引っ張るのじゃないかと重い気持ちでした。

しかし、そう思っても仕方ないので、せめて例会の全力出

席やアクティビティの参加は積極的に出ようと心に決めた

次第です。

　理事会も初参加なら、会長、幹事の業務がいかに多岐に

わたっているか、多忙であるかが会計という立場にたって

ようやく垣間見る事ができました。

そうして、例会の参加者の総意で運営されているという事

も理解できました。

　当クラブが設立してから、県外アクティビティは一度も

参加したことがなかったのですが今般の１年の中で西日本

災害支援アクティビティに参加できたのは私にとっては非

常に意義深いものでした。

しかしながら、自身はまだまだ見識不足でありますから、

今後も例会に積極的に参加し学んでいきたいと思っており

ます。　　

青少年健全育成委員長　ラ イ
オ ン 蓑健太郎

　記念すべきＣＮ５周年のこの年に初めての委員長を仰せ

つかりました。青少年健全育成委員会では、例年同様、①

国際平和ポスターコンクールと②薬物乱用防止教室を開催

しました。①は、定塚小学校と伏木小学校にご協力いただ

き、沢山集まった中から優秀作品を選定いたしました。力

のこもった作品が集まり、応募された生徒達はさぞかし精

魂込めてポスターを完成させたのであろうと思われるもの

ばかりでした。②は国吉小学校で実施させていただき、昨

年と同じラ イ
オ ン 名免良秀仁に講師を務めていただきました。

身近な事例も紹介しながら薬物の怖さを解説すると、受講

した生徒達からは多数の質問が飛び交い、実施した我々に

も手応えのある教室となりました。両事業とも開催校から

温かく迎え入れていただき、一つの事業を継続することの

意義を実感することができました。学校訪問や作品選定の

場においてクラブ三役や事務局にご協力いただき、滞りな

く実施することができました。ありがとうございました。

社会福祉委員会　ラ イ
オ ン 有沢竜尚

　今年度の主な活動は例年と同じく、かたかご苑での大鍋

を提供しました。

高岡アラートライオンズクラブが結成してから、ずっと続

いているアクティビティだけあって参加メンバーの方々

は、大変手際もよく、とても良い活動だったと思います。

豚汁の提供は、かたかご苑へのボランティア活動だけでな

く、どこかで災害が起きた時、炊き出しのボランティアを

速やかに行う練習にもなって大変良いと思うので今後も続

けていけばいいと思います。次年度以降もいろいろなアク

ティビティに参加したいと思います。

写真： ラ イ
オ ン 今川強　Alert in 神戸　　　　写真： ラ イ

オ ン 蓑健太郎国際平和ポスター審査　写真： ラ イ
オ ン 有沢竜尚　かたかご苑
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【災害支援計画案のプロセス】

2018 年 6 月 28 日から 7 月 8 日頃にかけて西日本を中

心に台風７号及び梅雨前線等の影響による集中豪雨が発

生。

7 月 9 日東京レスキューライオンズクラブ、埼玉レス

キューライオンズクラブより広島県呉市の情報提供があっ

た。当クラブ会長ラ イ
オ ン 今井功高、幹事ラ イ

オ ン 山道樹里がアラー

トライオンズクラブの支援活動について協議を行った。呉

市の状況について呉市役所の岡本さんは高速道路から呉市

役所の間渋滞が予想される、又現在支援物資の倉庫を探し

ている状況。できれば支援物資明細を Fax してほしいと

希望。

その内容によっては再度搬入先の指定指示がある。

TUNAGARI 勝又さんと三原作業所で現地集合と連絡が入

る。それ以降の道案内、支援先まで誘導の予定。現地の状

況は刻々と変わる。情報を聞きながら「無理しない」「必

要以上に頑張らない」「二次災害が発生しないように心が

ける」「ボランティア保険の加入」などを守り支援活動を

決定。

■執行部が高岡市と協議の結果　

高岡市が災害備蓄物資を提供　1.5 ㍑８本入　８０ケース

　重量 960 ㎏

災害時派遣等従事車両証明書の発行。

2018 年 7 月 12 日　高岡市立横田小学校に備蓄されて

いる物資を会員が車両に搬入。

ラ イ
オ ン 中山剛志　ラ イ

オ ン 稲垣正太　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 今井功高 

ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 今川　強　ラ イ

オ ン 板野吉秀

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　

■また、支援物資のリストにはタオルなどが必要と判断。

水持隆繁さんの協力によりタオル2,500枚の支援がり（但

し、ラ イ
オ ン 板野吉秀のドネーション）

当クラブがエクステンションした富山アラートライオンズ

クラブにも参加を呼びかけた。

■富山アラートライオンズクラブは富山市から災害備蓄の

水提供を受け、当クラブ事務局まで会長みずから届ける。

幹事ラ イ
オ ン 山道樹里は呉市に行く会員を急遽募集。

【参加者】ラ イ
オ ン 山道樹里（団長） ラ イ

オ ン 山本始　ラ イ
オ ン 今川強　

　　　　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

7 月 13 日午前 4 時出発　会長ラ イ
オ ン 今井功高激励の挨拶

■見送り会員

ラ イ
オ ン 今井功高  ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 竹村与志治

ラ イ
オ ン 板野吉秀  ラ イ

オ ン 板野裕子　ラ イ
オ ン 山田正樹

ラ イ
オ ン 松谷陽子  ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 燕昇司外志子

事務局前 4:00 →高岡インター 4:30 →舞鶴若狭道 7:00

→中国道 9:50 →福山 12:50

15:30 呉市役所到着　荷下ろし作業　16:30 終了

宿泊施設を探すも断水などの影響により福山で宿泊

14 日 8:15 福山出発→姫路→ 福崎経由→北陸道→高岡着

20:30　解散

まだ夜明け前出発式

小学校に備蓄された水の搬出作業
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呉市長　新原芳明

　このたび「平成 30 年 7 月豪雨」では、数日間続い

た豪雨により、甚大な被害がでているとお伺いしており

ます。お亡くなりになられた方のご冥福をお祈りすると

ともに、被災された方々に対し、心からのお見舞いを申

しあげます。

さて、貴市におかれては、未だに多くの方々が避難生活

を送られていると伺っております。新原市長様の下、復

旧に向けての活動が展開されていることと存じます。こ

の度、貴市で支援活動をされている「高岡アラートライ

オンズクラブ」にご協力いただき、本市の災害備蓄物資

をお届けいたしますので、お役立ていただければ幸いに

存じます。

新原市長様にはご苦労多いことと存じますが、今後、本

市においてできることがありましたら、及ばずながらご

協力をいたしたく存じておりますので、お申し付けてく

ださい。

復旧には大変なるご苦労もあるとは存じますが、１日も

早い復興をこころよりお祈り申しあげます。

平成 30 年 7 月 12 日

内  　容 支援元

　1.5 ㍑　8 本入り　80 ケース 　高岡市

　500ml 　24 本入り　10 ケース
　富山市　

　富山アラートＬＣ

　2 ㍑　1,500 本　3,000 キロ 　高岡アラートＬＣ

　軍手 　高岡アラートＬＣ

　紙コップ 　高岡アラートＬＣ

　マスク 　高岡アラートＬＣ

　タオル 2,500 枚 　L. 板野吉秀

　タオル 180 枚 　水持産業　和楽庵

　大鍋・中鍋　540,000 苑 　㈲苗加製作所

　1,172,700 円 　支援総額

　162,532 円 　活動費用

今井功高他　ドネーション 　240,000 円

支援物資一覧表■高岡市長　高橋正樹親書

埼玉レスキューＬＣ・高岡アラート LC・自衛隊員

トラックの中：支援物資　炊き出し鍋 トラックの中：支援物資　タオル トラックの中：支援物資　水

トラックの中：搬出 呉市役所 呉市役所

呉市役所無事到着　自衛隊員ご苦労様 呉市役所無事到着 呉市役所職員も大忙し
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■西日本豪雨地域３クラブ訪問視察報告

日時：2018 年 9 月 28 日午前 7 時事務局前出発 

　視察者：会長ラ イ
オ ン 今井　功高　幹事ラ イ

オ ン 山道　樹里　

記念事業委員長ラ イ
オ ン 苗加　康孝　　　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫 

午後 3 時～午後 5 時：呉安浦市民センターに到着後、呉

安浦ライオンズクラブ執行部会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴、幹事ラ イ

オ ン

和田茂樹、 ラ イ
オ ン 下中則幸、事務局員が出迎える。名刺交換

後直ちに水害被災地の視察。安浦駅あたりの道路の土砂は

随分無くなった。この辺は新しい住宅ばかり。それが全部

浸水しました。一歩中に入ると、まだ片付けが大変そうで

す。普通の住宅の庭先に道具が転がる、ここの日常の風景。

山間の集落内海地区等を視察、砂防ダムの決壊により山肌

は倒壊した雑木などが積まれている。所々に大型重機、大

型ダンプカーが復興作業をしているが気の遠くなる作業に

思われた。山間部から安浦地区旧市街地を視察。

会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴も被災した。自宅が二階まで水没した、

乾いた泥がひび割れ状態になっているのが当時の様子を

生々しく痕跡として残っていた。この地区は 60 年前に水

害にあったとの事でした。忘れたころにやってくることを、

肝に銘じることを我々は忘れてはいけない。

視察後、呉グリーンせとうちで懇親を深め意見交換。

挨拶及び、訪問目的について：高岡アラート

ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 今井功高

アラートライオンズクラブは災害支援を目的に設立された

ことを簡単に説明。常総水害支援、熊本大地震支援そして、

７月に発生した西日本豪雨災害支援は私たちのできる炊き

出しを伴う食料支援、物資支援、生活水支援があります。

当クラブは５年目の新しいクラブであります。結成記念事

業は、カンボジアの小学校に文房具などの支援をいたしま

した。しかし近年夥しい災害を目の当たりにして、アラー

ト（警告、警報）の役割として災害支援を５周年の記念事

業をするべきの提案がでました。そのことをご理解いただ

きよろしくお願いいたします。

会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴

水害から３ケ月が経とうとしています。高岡アラートライ

オンズクラブの方々が遠方より訪問していただき嬉しくお

もいます。これからもよろしくお願いします。

記念事業委員長ラ イ
オ ン 苗加康孝

炊き出し用の大鍋を是非、貴クラブに贈呈したいと思いま

す。災害支援をするにあたり全国どこで災害が起きるかわ

かりません。昨年度は富山アラートライオンズクラブもで

き、関東地区には東京レスキューライオンズができました。

全国に当クラブの様な災害支援活動をするクラブができつ

つあり、ネットワークができればと考えています。沖縄か

ら北海道までのネットワークが必要と考えています。この

大鍋はイベント等にも是非使っていただきたい。今回の記

念事業贈呈先の一つに貴クラブ呉安浦ライオンズクラブに

考えました。よろしくお願いいたします。

■ 3 月 17 日ＣＮに参加要請。

呉安浦ライオンズクラブ出迎え 安浦中心街水没

西日本豪雨災害地域視察 呉市・倉敷市・今治市
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会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴　住宅の背丈迄浸水 ＪＲ安浦駅前も浸水　浸水の後道路は砂埃

会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴　泥水の住宅 会長ラ イ

オ ン 廿日出一晴　住宅の近くを流れる川が氾濫

会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴　住宅道路 安浦近郊の山裾

安浦小学校校庭　水没 安浦小学校図書室前の廊下水没
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2018 年 9 月 29 日午前 10 時

今治東ライオンズクラブ執行部が出迎え。

場所： ラ イ
オ ン 井出幸彦　会社事務所にて

三役　会長ラ イ
オ ン 本宮光朗　幹事ラ イ

オ ン 阿部邦弘　

　　　会計ラ イ
オ ン 片山　昭　ラ イ

オ ン 井出幸彦　井出ライオン奥様

■今治東ＬＣ会長　会長ラ イ
オ ン 本宮光朗

　高岡アラート LC 会長　ラ イ
オ ン 今井功高　　バナー交換　

■今治東ＬＣの繋がりについて

　高岡アラートライオンズクラブラ イ
オ ン 苗加康孝は国際大会

　等の参加でラ イ
オ ン 井出幸彦との出会いにより

　災害支援等の話題の折、当クラブの考え方に賛同を得る。

　ラ イ
オ ン 井出幸彦は今治東ライオンズクラブでその旨を説明し、

　今回の訪問となる。

　高岡アラートライオンズクラブラ イ
オ ン 今井功高　

　訪問目的　及び挨拶

　呉安浦ＬＣの趣旨説明と同様の説明をする。

　大会事業委員長ラ イ
オ ン 苗加康孝　

　呉安浦ＬＣと同様の説明　と鍋の説明。

■ 3 月 17 日ＣＮに参加要請をする。

　今治東ＬＣの主な発言

①   ライオンズクラブの運営についての現状

②   水害にあった現状報告

③   ４５周年のクラブは継続事業が主であり、５０周年に

　　向けてアクティビティの流れを変えたい。

④   災害支援に対して経験がないので指導を願いたい。

⑤   今治市には４クラブがあり、合同事務局なので共にイ

　　ベント等で使用させていただきたい。

■今日の意見交換を理事会に諮り正式に実行いたしたい。

高岡アラート LC

高岡アラートライオンズクラブ参加者全員が発言。

意見交換後　12 時より昼食懇談会　

場所：今治国際ホテル

地区キャビネット

2R2Z ゾーンチェアパーソンラ イ
オ ン 近藤嘉男　参加

ラ イ
オ ン 近藤嘉男　対談話　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

ラ イ
オ ン 近藤嘉男は世代が同じであり、ライオン歴も良く似て

いるのでライオンズ談義が弾む。

現在抱えている地区の悩み、クラブの悩みのお話を聞き全

国同じ様だと感じた。今治市と高岡市は同じ様な規模であ

り、当然ライオンズ活動において瓜二つである。

特に印象深いのは会員増強が大切だが、年金生活者でも活

動できる会費の値下げが必要だとの意見に同感である。そ

して年をとったから退会すると言う人がいるが逆で人生は

退職後が長いのでそれからライオンズ活動を楽しくやくこ

とがいいのではないかとの意見が一致した。

会長ラ イ
オ ン 本宮光朗　会長ラ イ

オ ン 今井功高　バナー交換 今治東ＬＣ・高岡アラートＬＣ　意見交換

今治東ＬＣ・高岡アラートＬＣ　昼食で意見交換
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高岡アラートライオンズクラブバナー
ラ イ
オ ン 藤井信英　ウィ・サーブ

岡山みらい・高岡アラートポロシャツ交換背番号良いですね
幹事ラ イ

オ ン 松岡哲也　幹事ラ イ
オ ン 山道樹里　メンバー交換？

ウィ・サーブ　（乾杯）
会長ラ イ

オ ン 平井一行　挨拶：今日のドネーション・・・・

午後１時意見交換終了後

岡山みらいライオンズクラブ訪問の為出発。

2018 年 9 月 29 日午後３時　倉敷市真備町に到着。

5R クラブの支援活動に参加している岡山みらいライオン

ズクラブ会員に迎えられる。到着後直ちに水害地を視察

マスコミで報道されている小田川決壊場所を視察。

決壊した川の上流は２つの川の合流した下流にあたり川幅

は相当広い。高岡市の千保川の３倍～４倍はある。この流

域に水が溢れるのだから相当の雨量であったことが想像さ

れる。この堤防には安倍総理大臣が視察、天皇皇后両陛下

がお見舞いに視察された。どのように感じられたのだろう。

西日本豪雨で５１人の命を奪った岡山県倉敷市真備（まび）

町地区の水害で、死者１５人と最も犠牲者が多かったのが

有井（ありい）地区だ。小田川から北に延びる末政川の堤

防が３カ所で決壊するなど、市の避難指示（７日午前１時

半）が出る前から浸水が深刻化。川からの激しい出水で家

が流されるのを目撃した住民もいた。川底は真備町よりも

高いように思えた。当然堤防が壊れるといっきに怒涛のよ

うに町を襲う。水没した町、家、学校、公共施設は私の想

像を超えた。後片付けよりも更地にした住居後が目立つ。

人が住居にするには改築費用を考えると年金生活者は不可

能であろう。新築家屋もまた同様である。夜になると電気

の明かりはなく、住民が何処かへ変わり、再び町に灯りを

みることができるだろうか。

■懇親会意見交換　場所：西川壮

　高岡アラートライオンズクラブの設立経過報告説明

　ＣＮ５周年に参加要請

■岡山みらいライオンズクラブ　会員数 52 名　

　結成から 1 年半のクラブ

　ライオンズ経験者 13 名　理事 19 名　

　平均年齢　40 代

　スポンサークラブ：岡山ライオンズクラブ

　ラ イ
オ ン 藤井信英　ラ イ

オ ン 松岡哲也　ラ イ
オ ン 斉藤由香　ラ イ

オ ン 高祖幸宏

倉敷市真備町　小田川決壊　天皇陛下・総理大臣視察場所

小田川から北に延びる末政川の堤防が３カ所で決壊する

336-B 5R 　災害支援本部

336-B 5R 　災害支援本部　炊きだし支援

岡山みらいＬＣ災害支援中　出迎え
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日時：2018 年 11 月 3 日 12:30

場所：呉安浦 LC 事務局前

出席者：高岡アートライオンズクラブ　10 名　

呉安浦ライオンズクラブ　8 名

ラ イ
オ ン 廿日出一晴　ラ イ

オ ン 廿日出元晴　ラ イ
オ ン 村上邦治　ラ イ

オ ン 池内誠治

ラ イ
オ ン 林田浩秋　　ラ イ

オ ン 宮本通幸　　ラ イ
オ ン 越山俊彦　ラ イ

オ ン 亀山博司

高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶

本日は大変お忙しい中、私どものチャーターナイト５周年

記念事業にご賛同頂き感謝申しあげます。さて、高岡アラー

トライオンズクラブは災害支援に特化した稀な名前をつけ

たライオンズクラブです。災害に伴い、食料支援・炊き出

し用鍋の支援を行ってきました。今年の７月に起きた西日

本豪雨には呉市役所に水・軍手・炊き出し用大鍋・タオル・

紙コップ・マスク等をお届けいたしました。そして、周年

事業の一環として貴クラブに大鍋を贈呈いたしました。起

きてはいけないのですが、災害時に使っていただき、又イ

ベント等にご利用いただければ幸いです。

５周年記念事業委員長ラ イ
オ ン 苗加康孝　鍋の取り扱い方説明

300 食の水の量、ボンベの使い方、またあってはいけな

いのですが、薪も利用できることを説明。

呉安浦ライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 廿日出一晴　ご挨拶

この度中国地方、呉市は豪雨による甚大な災害を受けまし

た。呉市安浦町は先週、鉄道が部分開通するなど復興して

いますが、災害の酷い地域は復興するまでまだ当分かかり

そうです。また当クラブのメンバーも被災し、ライオンズ

の精神、地域の奉仕が行えませんでした。そんな中、高岡

アラートライオンズクラブ、東京アラートライオンズクラ

ブ、埼玉アラートライオンズクラブの皆さんが自ら支援物

資を届けて頂いて呉市は大変助かりました。そして今回、

高岡アラートライオンズクラブから炊き出し用鍋を当クラ

ブに寄贈して頂く事になりました。今後この鍋を活用し地

域の行事や活動などに活用させていただきます。またこの

鍋を寄贈してくださいました高岡アラートライオンズクラ

ブの皆さんの気持ちを忘れず、そしてこれからの交流も深

めていけたらと思います。今日は遠方よりお越しください

まして感謝を述べるとともに頭が下がる思いです。どうも

有難うございました。

呉安浦ＬＣ　感謝状

高岡アラートＬＣ　目録贈呈

大鍋使用方法の説明 : ラ イ
オ ン 苗加康孝

記念撮影：呉安浦ＬＣ・高岡アラートＬＣ
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日時：2018 年 11 月 4 日午前 10 時 20 分

場所：今治東 LC　㈱井出工具前

出席者：高岡アートライオンズクラブ　10 名　

今治東ライオンズクラブ　10 名

ラ イ
オ ン 本宮光朗　ゾーン・チェアパーソンラ イ

オ ン 近藤嘉男　

ラ イ
オ ン 渡辺　望　ラ イ

オ ン 久保智秀　ラ イ
オ ン 門田健一　ラ イ

オ ン 井出幸彦　

ラ イ
オ ン 井出範子　ラ イ

オ ン 尼田純子　ラ イ
オ ン 阿部国弘 

高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶

おはようございます。 ラ イ
オ ン 今井功高といいます。本日はお

忙しい中、私どものチャーターナイト５周年記念事業にご

賛同頂き感謝申しあげます。さて、高岡アラートライオン

ズクラブは災害支援に特化した稀な名前をつけたライオン

ズクラブです。災害に伴い、食料支援・炊き出し用鍋の支

援を行ってきました。今年の７月に起きた西日本豪雨には

呉市役所に水・軍手・炊き出し用大鍋・タオル・紙コップ・

マスク等をお届けいたしました。この度の西日本豪雨の被

災地、呉市、倉敷市、今治市を 9 月に視察いたしました。

想像を絶する災害に心を痛めています。この地域で活躍し

ておられる貴クラブが災害時にこの大鍋を使っていただ

き、又イベント等にご利用いただけることに感謝申しあげ

ます。結びに貴クラブのご発展を祈ってご挨拶といたしま

す。

５周年記念事業委員長ラ イ
オ ン 苗加康孝　鍋の取り扱い方説明

300 食の水の量、ボンベの使い方、またあってはいけな

いのですが、薪も利用できることを説明。ご当地のトン汁

のレシピがあれば教えていただきたい。

今治東アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 本宮光朗　挨拶

今日は遠いところから鍋一式の寄贈に感謝申しあげます。

この度の西日本豪雨災害で今治市地域は殆ど災害がありま

せんでした。アラートに対する、災害意識が希薄でありま

す。しかし、愛媛県で２名の死亡者があり、少しずつ災害

に対する意識も向上したように思われます。当クラブもラ

イオンズ活動について改革が必要な時期にきているかと考

えています。ボランティア活動に積極的に活動をいたしま

す。

■式典終了後　事務所で意見交換　昼食：大潮荘

今治東 LC　会長ラ イ
オ ン 本宮光朗　挨拶

高岡アラート LC ラ イ
オ ン 竹村与志治　挨拶　5 周年記念式典

に参加要請

今治東ＬＣ　感謝状

今治東ＬＣ会長ラ イ
オ ン 本宮光朗　挨拶

大鍋使用方法の説明 : ラ イ
オ ン 苗加康孝

記念撮影：今治東ＬＣ・高岡アラートＬＣ
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日時：2018 年 11 月 3 日 16:50

場所：岡山みらい LC　㈱藤井工業前

出席者：高岡アートライオンズクラブ　10 名　

岡山みらいライオンズクラブ　10 名

ラ イ
オ ン 平井一行　ラ イ

オ ン 藤井信英　ラ イ
オ ン 原田浩二　ラ イ

オ ン 岡本　

ラ イ
オ ン 井上　ラ イ

オ ン 松岡哲也　ラ イ
オ ン 高祖幸宏　ラ イ

オ ン 小田敏和　

ラ イ
オ ン 赤木義徳　ラ イ

オ ン 佐々木孝之 ( 岡山 LC 所属 )

高岡アラートライオンズクラブ

会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶

本日は大変お忙しい中 , 今年会長を務めています。今井

功高といいます。私どものチャーターナイト５周年記念

事業にご賛同頂き感謝申しあげます。さて、高岡アラー

トライオンズクラブは災害支援に特化した稀な名前をつ

けたライオンズクラブです。災害に伴い、食料支援・炊

き出し用鍋の支援を行ってきました。今年の７月に起き

た西日本豪雨には呉市役所に水・軍手・炊き出し用大鍋・

タオル・紙コップ・マスク等をお届けいたしました。こ

の度の西日本豪雨は想像を超える災害であり、大変心を

痛めています。この地域で活躍しておられる貴クラブが

災害時に使っていただき、又イベント等にご利用いただ

ければ幸いです。

５周年記念事業委員長ラ イ
オ ン 苗加康孝　

鍋の取り扱い方説明

300 食の水の量、ボンベの使い方、またあってはいけ

ないのですが、薪も利用できることを説明。ご当地のト

ン汁のレシピがあれば教えていただきたい。

岡山みらいライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 平井一行　ご挨拶

みなさんこんにちは、遠方よりお出で頂きありがとうご

ざいます。岡山みらいライオンズクラブは今期２期目に

あたり、不幸にも今年度はバタバタと活動をしています。

全国的に新しいクラブが新しい活動をしております。新

しいクラブであり右も左もわからず L. 藤井信英、前会

長を中心に活動しているのが実情であります。全国は沖

縄から北海道まで、会ったこともないクラブ会員からご

支援、電話等をいただいています。ライオンズクラブは

素晴らしいところであり、そして繋がりがあり仲間が集

まっていることを感じています。52 名のメンバーが在

籍していますが、今日は 53 番目のメンバー大鍋といた

します。イベント等で活躍してもらいます。私たちにご

支援とご鞭撻をお願いしてお礼の言葉とします。

記念撮影：岡山みらいＬＣ・高岡アラートＬＣ

大鍋使用方法の説明 : ラ イ
オ ン 苗加康孝

岡山みらいＬＣ　会長　平井一行　挨拶

到着後式典：岡山みらいＬＣ・高岡アラートＬＣ
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終了後：和食西川荘で夕食

ウィ・サーブラ イ
オ ン 竹村与志治

今日は大変忙しい中、記念事業贈呈式に感謝いたします。

ラ イ
オ ン 今井功高　会長が５周年記念事業を考えました。５年

前のチャーターナイト記念事業はカンボジアの子供たちに

文房具を贈る支援をいたしました。５周年目の記念事業は

何をすればよいか、いろいろな意見交換をいたしました。

不幸にも災害頻繁に発生し、今必要なことは災害支援であ

ると意見が一致して、この事業に決定いたしました。さて、

3 月 16 日はチャーターナイト式典を行います。是非、高

岡の方へ来ていただければ幸いです。お互いのクラブは発

展を願いウィ・サーブのご唱和をお願いいたします。

会長ラ イ
オ ン 平井一行

今日１日ありがとうございました。飲んで話してより親し

くなることができました。又、お会いしたくなり、登録の

約束をいたしました。まだまだ結成してから１年で先輩諸

氏から多くのことを教えていただきました。特に会長ラ イ
オ ン

今井功高がドネーションについて言われたことが心に響い

ています。【ドネーション　ドーンと】 

■視察スケジュール 3 日～ 4 日

2018 年 11 月 3 日

午前 5 時　高岡アラートライオンズクラブ事務局前出発 

安宅 SA 休憩　5：45 →南条 SA 休憩　6：40 →西紀

SA 休憩 8：30　龍野西 SA 休憩　9：50 →吉備 SA 休

憩　10：30 →呉インター　12：00

呉安浦ライオンズクラブ事務局前到着　12：30

14：30　出発　八幡 PA 休憩　16：30 →早島インター

→岡山（㈱藤井工業贈呈式前到着）

17：50　式典終了→西川荘→吉備 SA 休憩→宿泊（尾道

市）21：30 ホテル着

2018 年 11 月 4 日午前 9 時ホテル出発→しまなみ海道

9：20 → 1 ０：20　㈱井出工具　式典会場到着→式典

10：30 ～ 10：50 →昼食　

大潮荘→ 1：20 帰路　山陽道→中国道→北陸道→事務局

前到着 22：30 解散式

和食　西川荘　出迎：岡山みらいＬＣ

乾杯： ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 今川強　ラ イ
オ ン 竹村与志治

挨拶： ラ イ
オ ン 平井一行

岡山みらいＬＣ： ラ イ
オ ン 藤井信英　クラブ産みの親

高岡アラートＬＣ　記念撮影　しまなみ海道にて

チャーターナイト大会記念事業　大鍋贈呈式参加者名簿

　　　　　　　　会長ラ イ
オ ン 今井　功高　

　　　　　　　　幹事ラ イ
オ ン 山道　樹里　

　　　　　　　　会計ラ イ
オ ン 今川　　強

５周年記念事業委員長ラ イ
オ ン 苗加　康孝　

５周年大会委員長　　ラ イ
オ ン 竹村与志治　

５周年祝宴副委員長　ラ イ
オ ン 高橋　明大　

５周年記念誌委員長　ラ イ
オ ン 藤沢　　強　

５周年記念誌部会　　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　

５周年総務部会　　　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　

テール・ツイスター　ラ イ
オ ン 稲垣　正太
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 　　　　　　　　　地区及びクラブシェアリング交付金申請報告書

LCIF 交付番号 DCG16611/334D

シリア難民支援　富山学校　支援事業

【趣旨】

2011 年「アラブの春」の一環として始まったこの紛争も今年の 3 月で丸 8 年を迎え、既に総人口約 2100 万人の

半数以上が国内外への避難を余儀なくされ、27 万とも 47 万とも推計される人びとが命を落としている

その避難民はトルコ国境に居住地として生活をしている。

さて、高岡アラートライオンズクラブが結成式で偶然にも高岡警察署の職員よりシリア難民の支援を要請された。

2015 年冬より物資（毛布、車椅子、ベッド、靴、食料）を毎年 40 フィートコンテナ満載で 3 年間支援をした。

しかし、MR.　SALIM　MAZEN は内戦当時に生まれた子供が教育を受ける年７歳になった。無知からテロに走る

若者、無知からくる貧困は教育の欠如と考え、支援物資から青少年に教育を与える支援を希望した。

Aim/Outline

 This March will be the 8th year since this conflict began in 2011 as part of the “Arab Spring” 

campaign. More than half of the 21 million people of Syria have been forced to evacuate within/out of 

the nation, and an estimated 270 - 470 thousand people have lost their lives in this tragedy. 

 Coincidentally, we at the Takaoka Alert Lions Club have had a request from the Takaoka Police 

Department to provide aid to the Syrian refugees. Since the Winter of 2015, we have given resources 

(e.g. blankets, wheelchairs, beds, shoes, and food) every year for the past 3 years with a full load of 

cargo in 40-feet containers each.

 However, the children who were born during the emergence of the war will have turned 7 by now. 

We believe that the lack of knowledge and education, and also the negative spiral of poverty which 

originates from it is a great problem. 

Therefore, we find it reasonable to provide additional aid in the form of education for children and 

teenagers.

MR.　SALIM　MAZEN のプロフィールは下記に記載。

トルコとシリア国境にある避難地区に学校の建設。

2017 年 4 月開校計画及び経過。

資金は高岡アラートライオンズクラブ、一般寄付金、サリム・マゼンが調達。

資金調達 費　　用

　サリム・マゼン自己資金 3,000,000  　学校建設資金 3,000,000

　高岡アラートライオンズクラブ 1,000,000 　備品など 1,200,000

　高岡アラートＬＣ会員寄付 500,000

　募金など 200,000 　年間運営費 2,500,000

　■ LCIF 交付金 152,600

　CN5 周年記念事業 147,400

　高岡アラートライオンズクラブ事業費 8,100 　看板 8,100

不足資金 1,700,000

合　　計 6,708,100 合　　計 6,708,100
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学校の現状について

生徒は 273 名　年間 2,500,000 円が必要経費。１人当たり＠ 9,200 円

まだまだ入学希望者があり、学校収容人数に限界がある。

LCIF 交付金について

2019 年 3 月６日高岡アラートライオンズクラブ役員・理事会にて承認。

例会においても全員賛成で承認済。　理事会議事録添付

LCIF 資金使途承認署名　書類添付

※ LCIF 交付金贈呈式を行い、指定の富山学校口座に送金。

シリアとトルコ国境はまだまだ交通手段及び荷物の発送については困難な状況であります。看板はチャーターナイ

ト記念式典（写真）の通りサリム・マゼンに贈呈後、直ちに発送予定。現地には 12 月頃届く予定であり、到着後

学校に設置したものを写真で届く予定。MR.SALIM　MAZEN　プロフィール

平成 12 年　初来日

平成 15 年　日本に定住の為、再来日

平成 18 年　貿易会社設立　生活基盤ができる（両親、妻、子供同居）

平成 26 年　財団一般法人　

富山ムスリムセンター設立　初代代表理事就任

生年月日　　昭和 49 年 9 月 26 日

職業：貿易会社社長　技術者（メカニック）

住所：富山県高岡市牧野  国籍：シリア　出身地：シリア　ダマスカス

尚、シリア支援状況は NHK 放送で定期的に放映され、富山放送局は特に関心を示している。また、NHK のワー

ルドニュースでも頻繁に取材されている。

地元紙でも取材がされている。

　This project made possible through the  of

　　Lions Clubs International Foundation

TOYAMA  SCHOOL

LCIF 交付金看板　幅 600 ㎜　高さ 300 ㎜

高岡駅で募金活動

シリア富山学校へ学生衣料調達
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シリア富山学校正門

シリア富山学校　児童シリア富山学校　教室

シリア富山学校　まだ多くの希望者がある

ＬＣＩＦ資金　仮看板ＬＣＩＦ資金　仮看板前で笑顔

シリア富山学校支援通帳
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日時：2019 年 1 月 24 日午後 1 時 25 分～ 2 時 10 分

場所：国吉小学校　　対象学年：6 年生 18 名　 

高岡アラートライオンズクラブ　会長　ラ イ
オ ン 今井功高  

 青少年健全育成委員長　ラ イ
オ ン 蓑健太郎

講師　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　　パソコン操作　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　

司会　幹事　ラ イ
オ ン 山道樹里

国吉小学校　野手芳幸校長先生のお話　概略

皆さんは薬物と言ってもピンとこないでしょう。スポーツ

では薬物ドーピング等で耳にすることがあるでしょう。

薬ではインフルエンザに使用される薬は何か知っています

か？タミフルなどの薬があります。今日の薬物とは覚醒剤、

麻薬等のことをいいます。これから中学、高校、社会にで

る中で薬物のことを聞く機会があると思います。薬物の怖

さをよく理解して今日の授業を受けてください。

高岡アラートライオンズクラブ

会長ラ イ
オ ン 今井功高　あいさつ

　今日は皆さんと一緒に薬物乱用防止教室の勉強をするた

め会員５名が参加致します。皆さんはライオンズクラブが

何をしているか知っている人がいますか？

ライオンズクラブは社会奉仕活動をしている団体で世界で

約 125 万人が活動しています。アラートは災害支援をし

ています。例えば昨年の西日本豪雨支援、熊本地震支援な

ど台風の被害や地震の被害のときいち早く食料をお届けし

ています。

　その他の活動では献血啓蒙活動、環境の為の清掃奉仕そ

して今日は青少年が健全に育ってくれるように、先ほど校

長先生も言われたように薬物防止について活動をしていま

す。後程、詳しく講師が恐ろしい薬と出会ったときの

説明をいたします。今日の授業を頭と心の片隅に記憶して

ください。

講師：高岡アラートライオンズクラブ　ラ イ
オ ン 名免良秀仁　

　　　皆さんと同じ年齢の子供がいます。今日の授業の１

　　　部を家庭で薬物について話会ってください。

質問：薬物を使用するとどのような罪になりますか

　　　日本では 10 年以下の懲役です。

質問：日本に危険な薬、ドラックを売っている組織はどこ

　　　ですか？

　　　インターネットなどでこっそり売ったり、買ったり

　　　していますね。

質問：薬物を使用した殺人事件はありますか

　　　平成 27 年の統計は麻薬で捕まった人 11,000 人

　　　大麻で捕まった人 21,00 人　　　その他 500 人

　　　校長先生の話：薬物を使用しての事件は交通事故や

　　　道路での事故などがあります。

質問：大麻のつかい方は？

質問：警察はインターネットでの薬物販売を防ぐことが　

　　　できないのですか。ンターネットでの取り締まり　

　　　はやっていますが、検挙するまでに時間がかかり鼬

　　　ごっこの状態です。

「ダメ。ゼッタイ。」をみんなで三度大きな声で誓いました。

高岡アラートライオンズクラブ会長ラ イ
オ ン 今井功高

国吉小学校　野手芳幸校長
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司会：幹事ラ イ
オ ン 山道樹里 薬物乱用防止講師： ラ イ

オ ン 名免良秀仁

パソコン操作： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫
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-5-                                                薬物乱用防止教室  感想文 -6-                                                薬物乱用防止教室  感想文

-7-                                                薬物乱用防止教室  感想文 -8-                                                薬物乱用防止教室  感想文

薬物乱用防止教室感想文　in  国吉小学校
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1. 趣旨

社会福祉法人たかおか・万葉福祉会が運営する施設の利

用者の支援に日頃からご協力を頂いている地域の方々等

をお招きし、感謝の気持ちを伝えるため「ふれあいの集

い」を開催するもの。利用者が地域の皆様方との交流を

図ることで、社会の一員としての自覚を持つとともに、

「ふれあいの集い」を楽しみ、心身のリフレッシュを図る。

2, 主催　社会福祉法人たかおか万葉福祉会ふれあい祭

実行委員会

3. 日時：平成 30 年 11 月 17 日 ( 土 )10 時～ 13 時

4 場　所：かたがご苑体育館

5. 参加者：各事業所関係先　協力企業各社

6. プログラム

　【開会】10:00 ～　　利用者歓迎の挨拶、開会宣言

　　理事長挨拶

　　高岡アラートＬＣ会長　ラ イ
オ ン 今井功高　ご挨拶

　　招待者・ボランティアのご紹介

　【開演】10:15 ～　よさこいチーム「心羅」

　職員出し物　マジック「コンプレッサー」

　苑長閉会挨拶　利用者閉会宣　会食準備　会食

※高岡アラートＬＣの皆様によるふるまい鍋（豚汁）

■高岡アラートライオンズクラブ会員参加者

ライ
オン山田正樹　ライ

オン有沢竜尚　ライ
オン蓑健太郎　ライ

オン中村清志　

ライ
オン苗加康孝　ライ

オン山道樹里　ライ
オン今井功高　ライ

オン五箇晃子

ライ
オン稲垣正太　ライ

オン今川　強　ライ
オン山本　始　

ライ
オン竹村与志治　ライ

オン燕昇司正夫　

ライ
オン名免良秀仁　ライ

オン燕昇司信夫

クラブ三役　よさこいの審査

豚汁の出来上がるまで

豚汁が仕上がりました。利用者がまっています

お運び役　ライ
オン名免良秀仁　　　ライ

オン中村清志

委員会メインバー執行部全員で記念撮影 かたかご苑利用者が催し物を鑑賞
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　　　思いやりは大切なこと

ライオンズクラブ国際協会 334-D 地区 2R1Z

高岡アラートライオンズクラブ応募作品

応募総数：75 作品　参加校：2 校　優秀作 8 点

会長ライ
オン今井功高から柴田正弘校長に感謝状会長ライ

オン今井功高から鳥内禎久校長に感謝状

柴田正弘校長から生徒に賞状授与鳥内禎久校長から生徒に賞状授与

334-D 地区キャビネット

　　　　優秀賞

柴田正弘校長　優秀者児童鳥内禎久校長　優秀者児童

審査委員：会長ライ
オン今井功高　ライ

オン山道樹里　ライ
オン今川強　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン燕昇司正夫
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審査日：2018 年 10 月 26 日　場所：事務局

審査委員：会長ライ
オン今井功高　幹事ライ

オン山道樹里　会計ライ
オン今川強　青少年健全育成委員長ライ

オン蓑健太郎　

　　　　　　　ライ
オン燕昇司信夫　　ライ

オン燕昇司正夫

【会長コメント】高岡アラートライオンズクラブが国際平和ポスターコンテストに参加して、今年で４回になります。

毎年力作が出品され審査員として優秀作品を選びキャビネットに推薦するのに大変苦労をいたしました。

今年は８作品をキャビネットに優秀賞として推薦いたしました。

伏木小学校長　柴田正弘　定塚小学校長　鳥内禎久　に国際平和ポスターコンテスト参加にご協力頂き、次年度も参

加お願いした。学校には参加賞　生徒には図書券の贈呈を行った。

【クラブ推薦作品】

伏木小学校　①秋元友菜　友達です。国が違っても平和な世界を目指してどん

　　　　　　　なときでも助け合っていけたらいいなと思います。

伏木小学校　②伊藤玲香　世界中の人々が笑顔でいられることが平和だと思い

　　　　　　　ます。

伏木小学校　③海津凪花　みんなが笑顔で生きることのできる平和な世界に　

　　　　　　　なってほしいです。

伏木小学校　④団　眞佑　二度と戦争を起こしてはならないと思います。

定塚小学校　⑤大場　葵　自分の国で戦争がおこって苦しまない人はいませ　

　　　　　　　ん。だから『戦争』という選択は選んではならないと思いｍす。

定塚小学校　⑥林　優奈　人も動物もみんな仲間。みんなで手を取り合い、地

　　　　　　　球を大切にし、平和を守っていこう。

定塚小学校　⑦松谷帆華　はやく、みんなで笑えるような世界になったらいい

　　　　　　　なと思います。

定塚小学校　⑧野崎大翔　平和は自分達の手からつくる事ができると思いま　

　　　　　　　す。　

①　　　　　　　　　　　　　　　　②　　　　　　　　　　　　　　　　　③

④

⑤

⑥ 　　　　　　　　　　　　　　　　　⑦　　　　　　　　　　　　　　　　⑧
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日　時：2018 年 9 月 24 日午前 10 時～午後４時 30 分

場　所：イオンモール高岡

労力奉仕活動時間 : 延時間　32 時間　26 名参加

献血受付数：91 名、採血者数：400 ㎜㍑ 72 名 　200 ㎜㍑　献血出来なかった人 15 名

目標人数 80 名：

1 時間： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 有沢竜尚　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 板野吉秀　ラ イ
オ ン 板野裕子　ラ イ

オ ン 高橋明大　ラ イ
オ ン 鷲北欣則

　　　　ラ イ
オ ン 藤沢　強　ラ イ

オ ン 蓑健太郎　ラ イ
オ ン 島崎充史　ラ イ

オ ン 中村清志　ラ イ
オ ン 稲垣正太　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 山田正樹　

　　　　ラ イ
オ ン 吉田耕己　ラ イ

オ ン 関　　勝　ラ イ
オ ン 今川　強　ラ イ

オ ン 水野富雄　ラ イ
オ ン 五箇晃子　ラ イ

オ ン 竹村与志治

　　　　ラ イ
オ ン 松谷陽子　ラ イ

オ ン 中山剛志　ラ イ
オ ン 名免良秀仁

2 時間： ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　3 時間： ラ イ

オ ン 山道　樹里　4 時間： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

会員採血者： ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　ラ イ
オ ン 中村清志　ラ イ

オ ン 水野富雄　ラ イ
オ ン 島崎充史　燕昇司外志子

採血不可者： ラ イ
オ ン 稲垣正太　ラ イ

オ ン 山田　正樹　ラ イ
オ ン 鷲北欣則

【コメント】

粗品が不足かドキドキしました。

午前中から順調に採血者がありました。理由は赤十字社からメールを発信。

特記事項　ラ イ
オ ン 五箇晃子が若い女性に献血の重要性を説明。迷っていた女性が納得。今回も十代は 200 ㍉㍑での採血

が可能といたしました。若者を取り込むことが重点活動の一つとなりました。上の数字に 200 ㍉㍑はその為。原則

は 400 ㍉㍑。赤十字社の婦人部（伏木支部）の午前 3 名・午後 3 名のご協力をいただきました。尚、採血不可能

者にも卵をプレゼント。彼らの思いやりの心は貴重なものと判断。

ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 名免良秀仁　献血

献血啓蒙活動

献血啓蒙活動

献血車両内

若い女性も積極的に献血

ラ イ
オ ン 山田正樹　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫
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二上山頂に桜の苗木植樹

ラ イ
オ ン 関勝　故人ラ イ

オ ン 中川敏裕　会長ラ イ
オ ン 今井功高　

地域住民の人と一緒に汗を流しました

手前　故人ラ イ
オ ン 中川敏裕　ラ イ

オ ン 関勝

　平成 31 年 4 月 24 日午前、ライオン中川敏裕氏の死

去の報に接し愕然とし天を仰ぎました。

ラ イ
オ ン 中川敏裕とは約 30 年来、創価学会の同志として、平和・

文化・教育の推進という、壮大なロマンに向け、共に歩ん

で参りました。

ここ 10 数年は、中川敏裕さんの公認会計士としての力量

をお借りし、地域経済、仕事等でも意見交換をさせて頂き

アドバイスを頂いておりました。

　平成 28 年（2016 年）１月 ” 中川敏裕さん、ライオ

ンズクラブに入会しませんか？ ” とお誘いしました。彼

は、一つ返事で ” わかりました ” と快託してくれました。

なんと、素直な人なんだと、あのときの表情としぐさは生

涯の想い出として残っています。

「素直な心」は松下電器産業（現パナソニック）を創業さ

れた、松下幸之助先生のモットーでありました。

戦後の一番苦しかったある時、松下先生は、若い社員たち

にこう言ったそうです。

「この世界には、すべてを貫く『宇宙根源の法則』がある。

その法則に乗るならば、人間は強くなれる。そのためには、

『素直な心』で生きることだ。」と。

「素直な心根」を持った、 ラ イ
オ ン 中川敏裕は、初心を忘れず、

いつも笑顔で明るい挨拶をされ、ものごとには真正面から

取り組む誠実な行動の人であったので、ライオンズクラブ

の中でも信頼を集めていた大事なメンバーでした。

高岡アラートライオンズクラブ会員は、生涯にわたり、「素

直な心」を持ち、地域貢献を果たしていきたいものです。

ラ イ
オ ン 中川敏裕は、その手本を残してくれたと思います。　

　　　　　　合掌　令和元年 6 月 10 日　記　ラ イ
オ ン 関　勝

「素直な心」の故ラ イ
オ ン 中川敏裕を偲んで
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日　時：平成 30 年 7 月 8 日　午後１時から午後３時まで

場　所：イオンモール高岡

内容：啓発資材配布、募金活動

参加者： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 高橋明大　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

運動の趣旨

この運動は薬物乱用防止を啓発するものです。本日集められた募金は国連を通し自治開発途上国の薬物乱用防止運動

を行っているＮＧＯのプロジェクトを援助しているほか、国内の啓発事業にも役だっています。

６・２６ヤングガイ道キャンペーンで富山県薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」普及運動であり県内で６ケ所（富山市・

高岡市・砺波市・魚津市・射水市・滑川市）で一斉に実施された。募金額：9,805 円

６・２６ヤング街頭キャンペーン富山県薬物乱用「ダメ。ゼッタイ。」

高岡南高校生による厚生労働大臣のメッセージ代読 啓発活動　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 今井功高　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

ティシュの配布　ラ イ
オ ン 今川強　　　　　　　ラ イ

オ ン 高橋明大　ラ イ
オ ン 山道樹里　　　　県薬物課に募金寄贈　ラ イ

オ ン 山道樹里

県内一斉海岸清掃活動　2018 年 7 月 1 日

参加者： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 中山剛志　ラ イ
オ ン 島崎充史　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

美しいまちづくり　　空き缶ゼロの日 美化運動　2018 年 9 月 23 日

参加者： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 中山剛志　ラ イ
オ ン 島崎充史　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
       第 87 回例会案内 2018 年 7 月 4(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 :自由 

年度初めです、出席お願いします 
 

会長あいさつ           L.今井 功高 

  

 

誕生月のお祝い 

 

 

L.今井功高 L.吉村鉄也                                        

～会 食～ 

   

   

新三役就任挨拶 会長 L.今井功高 幹事 L.山道樹里 会計 L.今川強 

 2018 年度基本方針の発表 L.今井 功高 

 2017～2018 年度決算報告  

2017～2018 年度監査報告 

L.蓑 健太郎 

L.燕昇司正夫 

 2018～2019 年度予算(案) L.今川  強 

 2018 年度会費納入について L.今川  強 

 

協議並びに幹事報告 

 

出席率の報告          

CN5 周年について 

 

 

就任挨拶 

L.竹村与志治 

L.山道 樹里 

 

L.扇子 忠之 

 

テール・ツイスターの時間 就任挨拶 

 

L.稲垣 正太 

 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 7 月 3 日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

皆様の力なくしてクラブ運営はできません。是非友愛の精

神でご協力をお願いします。１年間がんばります。よろし

くお願いします。

■会計就任挨拶　 ライ
オン今川強

こんばんは、会計の重責を任されたライ
オン今川強です。ライオ

ンズクラブのイメージはと言えば、若い時に高岡商工会議

所の７階に事務所がある会社に勤務していた時のことが蘇

ります。ライオンズクラブの事務局の女性とよくエレベー

ターで会う機会がありました。１０階のライオンズクラブ

の例会場から「君が代」が聞こえてきました。ライオンズ

クラブは何をしているところかな？

仕事の関係で取引先にはライオンズクラブに在籍されてい

る方もおられ興味はありました。高岡アラートライオンズ

クラブのライ
オン山本始から入会を招請され、相当悩みましたが

メンバーに加わることを決心致しました。何年間はライオ

ンズ活動を経験しましたが、まだまだ未知の世界があり、

ライオンズの勉強をしたいと思います。１年間よろしくお

願いして就任のあいさつとします。

■チャーターナイト５周年　大会委員長ライ
オン竹村与志治

設立当時の会長ということで大会委員長の指名を受けまし

た。５年前の素晴らしいチャーターナイトでしたので５周

年のチャーターナイトを是非成功させる所存です。2015

年 3 月 8 日ホテルニューオータニ高岡で開催されました。

当時会員は 29 名でありました。

それから歴代会長・幹事・会員の皆さまの４年間の力で現

在 42 名の会員となりました。会長ライ
オン今井功高が基本方針

で述べられた緊急支援を迅速に活動できるクラブとしてア

ラートという冠を掲げてきました。クラブ員は同じ思いを

共有してパワーアップして2019年3月17日チャーター

ナイトを迎えることとなりました。記念事業や行事などは

限られた資金で中味の濃い充実した CN にしていきたい。

会員の力で ”We 　Serve"　会員の意見を十分お聞きし

てご協力をお願いしたいと思います。

■大会の組織について説明

■記念事業のドネーションについてお願い

■会長就任挨拶　ライ
オン今井功高

　　高岡アラートライオンズクラブ五代目会長に就任する

ライ
オン今井功高です。先日会長就任に伴い関係団体への挨拶回

りを致しました。いよいよ会長になったという自覚が沸い

てきました。

５周年目の節目に会長職を賜り大変光栄に思うと同時に身

の引き締まる思いです。

経験不足、能力不足の私ですが皆さまのお力を頂き一年間

努力いたします。皆様のご協力をお願いして就任のあいさ

つに代えさせていただきます。

今年度の基本方針を聞き入る会員

■幹事就任挨拶　ライ
オン山道樹里

５周年の節目の大事な年度に幹事を仰せつかりましたライ
オン山

道樹里です。会長ライ
オン今井功高を支えるのが私の務めだと思

います。例会運営をいろいろ考え実践していく所存です。
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■出席委員長就任挨拶　ライ
オン扇子忠之

出席委員長のラ イ
オ ン 扇子忠之です。今年度

は特に出席率の向上に努めたと考えてい

ます。例会出席にご協力をお願いいたし

ます。年度初めの例会で多くの会員が出

席いたしました。ありがとうございまし

た。

■テール・ツイスター就任挨拶

ライ
オン稲垣正太

楽しい例会、クラブ運営にいろいろなイ

ベントを考え一年間頑張ります。

今年度はドネーションボックス・ファイ

ンボックスを用意いたしました。ドネー

ションの目標額は 120 万円ですが、・・・

ファインは 50 万円、合わせて 170 万

円です。５周年の事業資金も控えており

是非ご協力をいただきたいと思います。

新年度スタート三役　会計ライ
オン今川勉　幹事ライ

オン山道樹里　会長ライ
オン今井功高　 委嘱状伝達キャビネット　ライ

オン今井功高

前年度会計決算報告　ライ
オン蓑健太郎ＣＮ５周年に向けて　ライ

オン竹村与志治前年度会計監査報告　ライ
オン燕昇司正夫

100 周年アワード　ライ
オン吉田耕己 今年度例会出席率も大変良いですね 　ライ

オン今井功高

ドネーションボックス新調　ライ
オン稲垣正太 出席率向上お願い　ライ

オン扇子忠之
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位 

 
       第８８回例会案内 2018 年７月 18(水) 

      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会:PM6:00～6:30 

例 会:PM6:30～7:45 

服 装 : 服装ジャケット 

地区役員訪問です。  
 

会長あいさつ          L.今井 功高 

 新会員入会式 湊 広喜さん 

  

～会 食～ 

地区役員クラブ訪問   

２R 役員挨拶 ゾーン・チェアパーソン L.小竹 茂樹 

 地区 GMT・GLT 委員 L.関澤  浩 

 地区四献・環境保全委員 L.森田 誠一 

地区 LQ・青少年育成委員 L.谷口 健郎 

  

 国際大会に参加して 

L.苗加 康孝 

 

   

   

   

   

協議並びに幹事報告 

 

出席率の報告          

 L.山道 樹里 

 

L.扇子 忠之 

 

テール・ツイスターの時間  L.稲垣 正太 

 

 

 

※201８-201９年度クラブ会費納入お願いします。 

高岡信用金庫 問屋支店 (普)0745789 高岡アラートライオンズクラブ    

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 7 月 1７日（火）必着 ☑ 
 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
 

      

会長ライ
オン今井功高　挨拶

熱い日が続きます。バンコクから帰りました。西日本豪雨

災害で現在 217 名の方がなくなられました。現在 15 名

の方々が不明です。大変な災害です。高岡アラートライオ

ンズクラブ災害支援チーム５名で現地に行って支援活動物

資を届けました。アクティビティを感謝申しあげます。　

高岡アラートライオンズクラブは決して親睦の団体ではな

く小さなもの、弱い物の為に何が必要かを確認する使命を

あります。今回のアクティビティは本来なら理事会で承認

をいただかねばならない事例ですが会長の判断で実行いた

しました。今日はゾーン・チェアパーソンを迎えました。

積極的に活動を期待して挨拶といたします。

■国際協会 334-D 地区 2R1Z 　ゾーンチェアパーソン

　ライ
オン小竹茂樹　スピーチ概要

ゾーン・チェアパーソンのライ
オン小竹茂樹です。高岡ライオン

ズクラブに所属しています。

今年は１ゾーンの世話だけでなく、２Z・３Z の三つのゾー

ンのお世話をいたします。高岡古城ライオンズクラブから

ガバナーでて 334-D 地区 98 クラブをみなければなりま

せん。高岡地区７クラブは自分たちのゾーンは各クラブが

しっかりやることでガバナーを支えることになります。

アイスランドの国際会長グドラン・ビュート・イングバド

ターはヨーロッパ出身でヨーロッパでは日本人は一握り

の存在です。お金だけでなく我々はどのような貢献ができ

るか。LCIF の貢献に対して少しでも戻してもらうことも

必要と考えます。環境問題、高岡古城公園の雪害、活性化

を高岡市と協議して小さな桜の木を植えたいと考えていま

す。高岡アラートライオンズクラブは二上山に植樹をされ

ています。大事に育つように願います。桜は 70 年～ 80

年寿命です。倒れた桜の木を補植することが必要。おとぎ

の森公園は綺麗に管理されていいて毎年清掃活動をしてい

ますが、今年は高岡古城公園で 10 月 8 日世界ライオン

ズデーの活動を行います。

また、ガバナー公式訪問はニューオータニ高岡で 8 月 21

日です。全員登録をお願いいたします。みんなでガバナー

を盛り上げたい。また、ガバナー諮問委員会は合同で行

います。各クラブは地区の為に取り組んできた新しいメン

バーを招請され頑張って、声かけも良くいって半年かかり

ます。即決の人もありますが総じて強い人のところに行く

ようです。ライオンズクラブの広がりになります。高岡ア

ラートライオンズクラブに期待をしています。一年間よろ

しくお願いします。

■地区 GMT・GLT 委員　ライ
オン関澤浩　スピーチ概要

新会員ご入会おめでとうございます。会員増強は大変難し

いです。高岡古城ライオンズクラブで昨年度は幹事をして

何が一番ライオンズクラブにとって辛いことかと申します

と退会会員がでたとき大変寂しい思いをしました。もっと

もっと会員を増やして楽しいことをしましょう。先日ラス

ベガス国際大会に世界中から人が集まりました。ギャンブ

ルは一度やり、朝帰りをしました。ギャンブルは止め時が

大切だと思いました。一年間よろしくお願いします。

■地区四献・環境保全委員　ライ
オン森田誠一　スピーチ概要

334-D 地区四献・環境保全委員高岡ライオンズクラブ所

属の L. 森田誠一です。四献ということですが

普段から献血活動をイオンモール高岡で啓蒙活動を行われ

ています。そして自ら献血をしている会員がおられ活発に

四献奉仕活動に敬意を表します。献血活動も大変良いこと

ですが、今月戸出在住の方が献眼をなされ、感謝状を渡し

ました。アイバンクは光を取り戻す活動であります。そし

て人生最後の貢献でありその崇高な精神は大変重要なこと

と考えます。是非皆さん献眼登録をお願いします。

■地区 LQ・青少年育成委員　ライ
オン谷口健郎　スピーチ概要

ゾーン・チェアパーソンの露払いの役目をいたします。

LQ・青少年育成委員の高岡ライオンズクラブ所属の L. 谷

口健郎です。17 日高岡ライオンズクラブ対抗のゴルフコ

ンペありがとうございます。また、25 日ゾーンチェアパー

ソン就任チャリティゴルフコンペに 7 名の参加をいただ

きありがとうございます。

地区年次大会で宇宙飛行士の話「希望の今と未来」油井亀

美也さんの講演がありました。60 ～ 70 名が参加された。

子供たちは大変興味深くお話を聞いて目が輝いていまし

た。多くの質問もありました。

青少年育成事業として 8 月にＪ AXA 宇宙センター（つ

くば市）一泊二日の見学会を予定しています。７クラブに

協賛をいただきありがとうございます。あいさつといたし

ます。
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　　　　　　皆の願いが叶うことを短冊に

◇中２の息子がキャプテンに就任１年間ケガのないように

　良き思い出を　ライ
オン名免良秀仁

◇皆で元気に過ごせますように　ライ
オン稲垣正太

◇世の中の災害が少しでも無くなる様に　無記名

◇家族の健康を願います　ライ
オン藤沢強

◇健康第一　無記名

◇暑さに負けず頑張りましょう　ライ
オン松谷陽子

◇今度こそ百を切る　7 月 25 日ゴルフコンペ

◇年度初めに良いアクティビティができました

◇孫たちが良い子に育ちますように　ライ
オン関勝

◇西日本豪雨災害　早期復興　ライ
オン苗加康孝

◇ドイツ語オリンピック金メダルを願い　ライ
オン燕昇司信夫

◇ゾーンの活動を促進するようにライオンズの力を

　合わせて　ライ
オン小竹茂樹

◇ゴルフスコアが百以下になりますように　ライ
オン有沢竜尚

◇家族健康でいられますように　ライ
オン中山剛志

◇健康第一　ライ
オン今川強

◇家内安全　ライ
オン燕昇司正夫

◇ライオンズクラブが世界を幸せに　　
　 　ライ

オン関澤浩

◇５周年成功しますように　ライ
オン竹村与志治

◇世界平和　ライ
オン高橋明大

◇筑波ジャクサ宇宙センター見学会が

　無事成功しますように

ライ
オン湊広喜　入会式　誓いの言葉・バッチ佩用

地区役員クラブ訪問 ライ
オン小竹茂樹

ライ
オン谷口健郎

ライ
オン関澤浩　 ライ

オン森田誠一 短冊に願いを込めてライ
オン関澤浩

呉市災害支援　写真説明 短冊に願いを込めてライ
オン関勝ガイディングライオン認定書

ライ
オン苗加康孝　ライ

オン山道樹里

短冊に願いを込めてライ
オン小竹茂樹

ラ イ
オ ン 湊広喜　入会式　ライ

オン松谷陽子　花束贈呈

会長誕生日サプライズ演奏 七夕に願いを込めて
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高岡アラート LC 会員 各位  

  

       第８９回例会案内 2018 年８月 1(水)  
場 所：高岡市ふれあい福祉センター理事会:PM6:00～6:30  

例 会：PM6:30～7:45 服 装 : 服装ジャケット 

 

  暑中お見舞い申しあげます 
食事の準備の為、出欠を早く報告してください。 

 

会長あいさつ  L.今井 功高 

 ～  会  食  ～  

ゲストスピーチ 演題「 未        定  」 曽田 康司 

メンバースピーチ ラスベガス国際大会に参加して L.苗加 康孝 

   

 協議並びに幹事報告 L.山道 樹里 

 出席率の報告 L.扇子 忠之 

 TT の時間 L.稲垣 正太 

                

  

 

 
 
 
 

※201８-201９年度クラブ会費納入お願いします。  

高岡信用金庫 問屋支店 (普)0745789 高岡アラートライオンズクラブ     

※例会場の後片付けはみんなの力で！   

 
＜出欠返信欄＞ 7 月 28 日（金）必着 ☑    

 

□出席    □欠席 

 

名 前 L.            

日時：2018 年 8 月 1 日午後 6 時 30 分～

場所：高岡市ふれあい福祉センター

会長挨拶ライ
オン今井功高

大変暑い夏です。夏バテ、熱中症には気をつけてください。

西日本豪雨災害・台風 12 号は東から西へと進みました。

日本の気候は変化して驚いています。自然災害、人口減少、

社会環境など、あらゆる分野で変化しています。

われわれは社会奉仕団体であり、経済人でもあります。社

会の変化に関心をもつ必要があります。

今日は市議会の曽田康司さんを迎え行政の変化なりのお話

を伺います。また今日の例会でライ
オン苗加康孝が国際大会参加

の報告予定でしたが、今日の例会はでることができません。

演題「高岡市の重要課題」　概略

北海道夕張市と高岡市の違いについて

よく、夕張市のように財政破綻をするといわれますが大き

な違いがあります。

夕張市の財政破綻の大きな原因は著しい人口減少によるも

ので約 11 万の人口が 1 万 3 千人まで減少しました。収

入が 10 億円に対して借金が 60 倍の 632 億円。この解

決策として炭鉱で栄えた市から脱却して観光に投資する政

策が行われた。スキー場、宿泊施設などに投資。

これは人口に対して過大投資。

もう一つの原因は粉飾決算です。

三つの破綻要因をあげましたが、高岡市の状況とは違いま

す。参考に高岡市の借金は 1,127 億円１人あたりにする

と 64 万円、富山市は 2,400 億円で１人あたりにすると

57 万 8 千円、富山県の市で一番の借金は南砺市の１人あ

たり 88 万円であります。地方の大体の市はこのような状

況が一般的です。

地方の投資は建物・道路に投資で大都市とは少々違いがあ

ります。高岡市の 17 年～ 18 年の大型投資が続きました。

具体的には北陸新幹線に 104 億円、高岡駅周辺整備に

150 億円、その主要道路整備に 28 億円（新幹線開業に

合わせて）を投資した結果 746 億円となり、3 年据え置

き 20 年返済と財政状況は厳しいものとなりました。

身の丈にあった投資が必要。

ここで問題の投資については高岡駅前の地下に対する多

大な投資です。なぜなら人の動きは地下ではなく２階に

変わったことです。（なお、金沢市でも地下はありますが、

道路として利用 )

この二重投資が負担、また東京ドーム何 10 倍の施設の維

持管理費が増大。４億円

なぜ、財政困難になったか

1. 市債発行による公債費の増　約 10 億円

2. 公共施設管理費の増　4 億円

3. 少子高齢化による扶助費の増　17 億円

4. 地方消費税交付金、地方交付税等の歳入の減　10 億円

緊急プログラムの概要

構造的な４０億円の歳出超過の解消　５ケ年計画

予算、の枠組について検討中

投資以外で必ず行う事は水道事業、防災。

高岡市の洪水ハザードマップ配布

質問事項

ライ
オン今井功高　財政については心配がないのでしょうか

ライ
オン山田正樹　枠組財政について

ライ
オン中川敏裕　遊休施設の売却方法

ライ
オン水野富雄　町の公民館譲渡について

4 件の質問について市議は説明及び調査を約束。

現在自民同志会幹事　曽田康司　様
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高岡アラート LC 会員 各位 

 

 

 

 地区ガバナー公式訪問 第９０回例会案内 
 

 
期 日：201８年 8 月２１日(火) 

場 所：ホテルニューオータニ高岡 
 
16：30～17：45 三役懇談会&第 1 回ガバナー諮問委員会  

同時開催 3F 雨晴の間 
服装：ノーネクタイただしジャケット着用のこと。 

該当ライオン L.今井功高 L.山道樹里 L.今川 強 

 L.高橋明大 L.山本 始 L.苗加康孝 L.松谷陽子 

 

18：00～18：50 ガバナー公式訪問 3F 万葉の間 会員全員  

 服装：自由 

19：00～20：45 懇親会 自由参加 登録料 10,000 円 4F 鳳凰の間 

  

   

   

※懇親会登録料：10,000 円当日集金 担当者会計 L.今川強 

 

 

 

 

 

 

クラブ旗：搬入・搬出のこと 

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 
 

＜出欠返信欄＞ 8 月 9 日（木）必着 ☑ 準備の都合により早めの連絡候 
 

公式訪問 □ 出席    □ 欠席    

 

懇親会  □ 出席    □ 欠席  

 

名前 L.          

第９０回例会案内

第 90 回例会

日　時：2018 年 8 月 21 日午後 6 時～ 6 時 50 分

場　所：ホテルニューオータニ高岡　3F 万葉の間

高岡アラートライオンズクラブ　会長ライ
オン今井功高　以下 42 名

地区 2R1Z ゾーン・チェアパーソン　ライ
オン小竹茂樹　

高岡ライオンズクラブ会長ライ
オン山本衛が私のいいたい事をほ

ぼ言われました。懇親会はまだで飲んでいません。８時

20 分まで参加してください。７クラブはガバナーライ
オン宇波

真一郎を支え、活動を実践していきます。６年に１回ロー

テーションでガバナーの役職が回ってきます。高岡市は

４０億円の財政が・・・・・。高岡古城公園の小竹藪に木

を植える事業を行います。10 月 8 日はいままでおとぎの

森で清掃活動でしたが今年度は高岡古城公園を舞台に奉仕

活動を行います。

事業の継続も大変大事なことです。それぞれのクラブにお

いて時代の変化に対応する活動をすることが必要でありま

す。若い方の力が必要で、クラブに招請する為に声をかけ

ていただきたい。皆様は自分の年齢を忘れて勧誘していた

だきたい。私の場合は６０歳まで縁がなく６０歳過ぎてか

ら声を掛けられました。気を若くもってライオンズ活動に

取り組みたい。頑張って次の世代に繋げることです。

高岡市長　高橋正樹　挨拶概要：

私も高岡ライオンズクラブの会員です。ライ
オン宇波真一郎さん

334-D 地区ガバナー就任おめでとうございます。若いこ

ろから奉仕活動に取り組まれておられます。ガバナーは世

界で活躍されていて平和が繋がっていくことを実践されて

います。

これからもご活躍されることを期待申し上げます。奉仕は

地域に貢献し大きく世界に羽ばたかれ活動を展開しておら

れます。　We　Serve はこの地域を支え、334-D 地区

の発展そしてライオンズクラブの皆様がますます奉仕活動

をされることを祈念してあいさつといたします

ガバナー歓迎の挨拶　

高岡ライオンズクラブ会長　ライ
オン山本衛

こんにちは、今年は大変暑い日です。多くの参加に感謝い

たします。自己紹介ですが私は高岡ライオンズクラブ所属

のライ
オン山本衛です。高岡市長、地区ガバナー、キャビネット

幹事、キャビネット会計のご出席ありがとうございます。

公式訪問前に三役の第１回ガバナー諮問委員会を開催しま

した。各クラブに新しいアクティビティ企画し、地元高岡

からのガバナー輩出しています。一致団結して住みやすい

高岡をつくりたい。高岡ライオンズクラブは市民と密着し

て活動をしたい。ライオンズクラブの存在意義を知っても

らい会員を増やし裾野をひろげたい。ライオンズクラブは

個人でお金を出すのではなく皆さんと一緒に活動を行うと

ころです。

皆様のますますのご活躍を期待して歓迎の挨拶とします。

ガバナー公式訪問　ローア　ライ
オン今井功高

懇親会　高岡アラートライオンズクラブ

懇親会　フラで盛り上がり
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       第９１回例会案内 2018 年９月 2(日)  
場 所：二上山キャンプ場  大伴家持前駐車場より数百ｍ下 

例 会：午前 11 時～  服 装 : 自由 

 

 2018    夏 季 家 族 例 会 
例年を凌ぐ猛烈な暑い日が続いています。会員のみなさま、またご家族の皆様におかれましてはお

元気にこの夏をお過ごしでしょうか。さてクラブではこの度、この暑さをみんなで楽しく乗り切ろ

うとバーベキューパーティーを企画しました。ご家族お揃いで参加ください。 

 
スケジュール 場所：二上山キャンプ場  

11：00 例会：  

11：30 バーベキュー開始  

 スイカ割り、オークション、宝探し等  

14：00 片付け・解散  

 

※バスご利用は セ・プレ いたの出発 10：00 →高岡駅口 10：15 →キャンプ場 10：50 

※アルコールがでます。飲酒運転「ダメ。ゼッタイ。」 

※登録料 大人 3,000円 家族 2,000円 こども 無料 

※別紙に参加者名前をご記入の上、返信お願いします。 

※例会場の後片付けはみんなの力で！   

 

※知り合い・友人大歓迎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長ライ
オン今井功高　挨拶

こんにちは、晴天のよき日に多くの方が夏季家族例会に出

席していただき感謝申しあげます。

夏季家族例会は二上山キャンプ場で計画していたところ秋

雨前線の大雨警報がでて、市当局から許可がでるまで使用

禁止となりました。場所の変更に迫られ高岡の迎賓館と言

われるライ
オン竹村与志治邸にご無理を申し上げたところ快く承

諾いただきました。ライオンズクラブの話でガバナー公式

訪問で 2 点について説明いたします。

①来編地区年次大会は４月に高岡テクノドームで開催さ

れホストクラブとして交通・救護のサポートとなりまし

た。各クラブはなんらかの委員会を担当することとなりま

した。②高岡アラートライオンズクラブの CN について、

その内容・記念事業・式典等を次回の例会で詰めたいと思

います。全体会議を予定しています。今日は楽しい日とな

るように又、懇親を深めていただきたい。

ゲスト　富山アラートライオンズクラブ　幹事ライ
オン新村聡　挨拶

こんにちは富山アラートライオンズクラブに所属している L. 新村聡です。皆様高岡アラートライオンズクラブに

スポンサーしていただきました。2年目になります。アラートライオンズクラブとしての活動の一つライフジャケッ

トの寄贈などはメディアで紹介されたりしています。より一層活躍したいと思います。会員は少しづつ増えており

ます。バーべーキュー例会のようなことも今後考えます。

大会委員長ライ
オン山田正樹　挨拶

金曜の夕方高岡市より安全確認がでるまで二上山は使用できないとの報告を受けました。計画は頓挫することはく

トラブルを超えて会員相互の理解と相互理解を深める BBQ 例会になるようにお願いします。

閉会挨拶　ローア　ライ
オン高橋明大

大会委員長のお世話にお礼申しあげます。また CN ５周年をみんなで支えましょう。次年度会長予定者のサポート

があれば大成功間違いなし。
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オークションで高値で落札したライ
オン伊勢鉄弥より・お酒大好きのライ

オン関勝に萬寿泉のお酒をプレゼント

TT　ライ
オン稲垣正太 お手伝い　ライ

オン燕昇司信夫　今回のオークションは高値で商品を落札して

お世話になった人へのプレゼントが多数ありました。尚、オークション獲得ドネーションは 79,500 円

役員理事の商品提供に感謝、落札していただいたライオンに感謝、CN 記念事業にご協力ありがとうございました。
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       第９2 回例会案内 2018 年９月 19(水)  
場 所：高岡市ふれあい福祉センター 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

会員の力を結集してチャーターナイトを成功させよう 

                                        チャーターナイト 5 周年について意見交換 

 

会長挨拶 L.今井功高   

誕生月のお祝い L.鷲北欣則 L.蓑健太郎 L.高橋明大 L.専徒一郎 

セレモニー L.今井功高 「キャンペーン 100:LCIF 奉仕に力を」 

LCIF 寄付金アワード 

地区バッチ クラブ三役   

～ 会 食 ～ 

５周年大会委員長 挨拶 

L.竹村与志治 

  

 事業部会長 L.苗加 康孝 部会内容説明 代理：幹事 

 総務部会長 L.今井 功高 部会内容説明 

 記念誌部会 L.燕昇司信夫 部会内容説明 

   

 式典部会長 L.板野 吉秀 部会内容説明 

 祝宴部会長 L.山本  始 部会内容説明 

夏季家族例会＆会計報告 大会委員長 L.山田正樹 

   

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

 
 
※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 7 月 1７日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

日時：2018 年 9 月 19 日 午後 6 時 30 分

場所：高岡市ふれあい福祉センター

会長ライ
オン今井功高　挨拶

こんばんは、すっかり秋らしくなりました。暑さが懐かし

いく感じています。さて、今月６日北海道で地震が起きま

した。震度７の災害で死者 41 名にのぼる心からお悔やみ

申し上げます。

直ちに北海道地震に対応いたしました。ライ
オン苗加康孝が伊達

ライオンズクラブに中鍋３個を寄贈いたしました。遅れま

したが活動報告といたします。新年度から３ケ月が経ちま

した。高岡市ふれあい福祉センターでの例会は久しぶりの

様に感じます。チャーターナイト５周年クラブを控えてい

ます。3 月 17 日の式典の準備、記念事業は準備中です。

この間に西日本豪雨災害が発生して広島県の安浦ライオン

ズとご縁ができました。その関係で今治東ライオンズクラ

ブ、岡山みらいライオンズクラブ、呉安浦ライオンズクラ

ブの３つのクラブに災害支援用の鍋を寄贈する計画が進ん

でいます。

CN 当日は全員に参加していただけるようお願いします。

この後、CN 大会委員長の挨拶ご皆様のご意見をいただき

成功させたいと考えています。

チャーターナイト大会委員長ライ
オン竹村与志治　挨拶

執行部が月 2 回ほど開催して、チャーターナイトの準備

会議を開いています。会議では概略で大まかな枠組みを決

めています。記念事業は様々なご意見がありましたがライ
オン苗

加康孝製作所の大鍋を贈呈して、その地域ライオンズクラ

ブを通してお役に立ててほしい。

その他の事業はこれまで高岡市ふれあい福祉センターを利

用した関係で５年に 1 回記念品を贈呈する計画です。先

方の希望でハンドマイクに決定いたしました。また、富山

県ライオンズクラブ奉仕銀行には規則通り協力金を贈呈い

たします。

３月１７日を迎えるにあたり我々全員が参加、そしてご家

族を含めて是非参加していただきたい。

誕生月： ライ
オン高橋明大　ライ

オン専徒一郎　ライ
オン蓑健太郎

祝宴部会　ライ
オン高橋明大 記念誌部会　ライ

オン燕昇司信夫

式典部会　ライ
オン名免良秀仁事業部会　ライ

オン山道樹里
キャビネットよりピンの贈呈
ライ
オン今川強　ライ

オン山道樹里　ライ
オン今井功高
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       第９３回例会案内 2018 年 10 月 8(月)  
場 所：高岡古城公園本丸広場集合 小雨の場合市民会館入り口付近 

清 掃：午前 6：30 分～7 時 15 分 

例 会：午後 7 時 15 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

場所・日時注意してください 

                                        世界ライオンズデー 清掃活動 

ゾーンチェアパーソン 挨拶 L.小竹茂樹  

６時 3５分 児童公園清掃 

7 時 15 分 例会 児童公園遊戯周辺 

幹事報告 

出席率の報告 

TT 時間はありません 

10 月誕生月は次回の例会 

 

簡単な朝食配ります 

7 時 30 分 解散    

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 10 月 5 日（金）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

 

　※スタート　午前 6:30 より

　※清掃場所 高岡アラート LC は児童公園遊戯周辺

　※ゾーン・チェアパーソンライ
オン小竹茂樹　挨拶

　おはようございます。ライオンズクラブ国際協会世界ラ

イオンズデー奉仕活動です。140 万の奉仕をする日　で

す。今日は 125 名余りが参加。高岡古城公園は我々の大

切な公園であり皆さんで盛り上げたいと思います　。11

月に桜の植樹を計画しています。高岡市も頑張っています。

高岡地区ライオンズクラブも頑張りましょう。

　　

第 93 回例会　会長ライ
オン今井功高　挨拶

おはようございます。世界ライオンズクラブ合同事業に高

岡古城公園本丸清掃活動に参加いただきありがとうござい

ました。さて、9 月 28 日～ 30 日チャーターナイト記念

事業の為、見地を視察してまいりました。これからの日程

に配慮いただき参加をお願いします。

また、かたかご園での支援活動も控えています。よろしく

お願いします。

高岡アラートライオンズクラブ参加者
ライ
オン燕昇司信夫　ライ

オン燕昇司正夫　ライ
オン苗加康孝　ライ

オン福井康介　ライ
オン今川　強　ライ

オン扇子忠之　ライ
オン今井　功高　ライ

オン高橋明大
ライ
オン板野　吉秀　ライ

オン湊　　広喜　ライ
オン松谷陽子　ライ

オン蓑健太郎　ライ
オン吉田耕己　ライ

オン山道樹里　ライ
オン竹村与志治　ライ

オン山田正樹

幹事報告ライ
オン山道樹里 会長ライ

オン今井功高　挨拶 ７クラブで桜植樹　ＬＣＩＦ事業

ライ
オン板野吉秀　頑張っています ライ

オン竹村与志治かな？ 会長ライ
オン今井功高　ライ

オン松谷陽子
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       第９4 回例会案内 2018 年 10 月 17(水)  
場 所：高岡市中川栄町 1017-4 カフェ・ギャラリーNOWA 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

場所にご注意ください 

 

                                         

 

会長挨拶 L.今井功高   

誕生月のお祝い L.久田隆司 L.土合建雄 L.稲垣正太 

セレモニー L.今井功高 「会員拡大アワードピン贈呈」 

L.苗加康孝 Diamond Centennial Award 

L.板野吉秀 Gold  Centennial Award 

L.水野富雄 Silver Centennial Award 

～ 会 食 ～ 

メンバースピーチ 演題「自己紹介等」  

L.湊広喜   

西日本豪雨視察報告 L.苗加康孝  

第 101 回国際大会報告 L.苗加康孝  

新会員研修 L.燕昇司信夫  

   

   

 

   

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 10 月 16 日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

場　所：NOWA　　会長ライ
オン今井功高　挨拶

こんばんは、日暮れも早くつるべ落としです。気候の変化

に体がついていけず、体調を悪くしている人もおられるか

と思います。最近頻繁に消費税について報道されています。

今まで 2 回消費税導入を見送った経緯があります。来年

10 月には導入されるでしょう。今回の消費税導入には幾

つかの問題点も指摘されています。例えば飲食の場合の持

ち帰り、ビールが 10% でノンアルコールは 8%, 丼飯は

10% だがトレーで持ち帰れば 8% 等です。消費税対策に

ついて税理士さんにご相談ください。

今日キャビネットの地区年次大会第 1 回会議がおこなわ

れました。高岡アラート LC は交通・救護の担当です。
ライ
オン宇波真一郎ガバナーは 2R 全体で担当委員会が決まって

います。来年の年次大会の日程を是非空けてください。
ライ
オン高橋明大委員長及びライ

オン名免良秀仁に協力お願いします。

このあとのアクティビティはかたかご園のふれあい事業、

12 月のクリスマス家族例会で各委員会は進めています。

記念事業では呉安浦 LC、今治東 LC、岡山みらい LC に

炊き出し用大鍋贈呈の日程は 11 月上旬の予定です。この

後 L. 湊広喜のメンバースピーチ、 ライ
オン苗加康孝の国際大会

参加報告、ライ
オン燕昇司信夫の新会員セミナーがあります。よ

ろしくお願いします。

　こんばんは、今年入会したライ
オン湊広喜です。7 月から何回

か例会に出席していますが、自己紹介があるのかないのか

心配でした。この様な機会を頂きましてありがとうござい

ます。昭和 46 年 1 月 15 日生まれの 47 才になります。

高岡の伏木で生活しています。家族は妻、長女 (5 才 )、

両親の 5 人家族です。

仕事は社会保険労務士事務所を営んでいます。平成 20 年

4 月サラリーマンから転職して 11 年目になりました。会

長ライ
オン今井功高とは以前からの知り合いです、仕事の内容は

会社の入社、退社に関わる業務を行っております。所謂人

事労務管理のようなものです。小さい時からそれなりの高

校、それなりの大学、それなりの会社に入り定年まで過ご

すものだと思っていました。丁度高岡中小企業の主催で資

格を修得する機会があり、サラリーマンが物足りなくなり

独立を決意いたしました。日々の仕事はいろいろあり、相

談を受けています。現在までいろいろな人の支援を受けて

事務所をしているのが現状です。事務所は１人で行ってい

ます。我々の仕事は7月～8月まで多忙な季節となります。

労働保険業務は時間がかかります。現在働き方改革などで

問い合わせが多くあります。来年からもその様な問い合わ

せが増えると考えています。時間をつくりライオンズクラ

ブ活動に参加したいと思います。

質問の時間：質問者ライ
オン吉田耕己

還暦を迎える年ですが、64 才～年金の先延ばしの可能性

について

答え：行政の方針、政府が掲げる生涯現役方針を考えた場

合、65 才迄の雇用は年金の先延ばしの可能性があり 70

才からもあると思えます。

新会員・中堅会員セミナー
講師： ライ

オン燕昇司信夫

100 周年会員拡大アワード
　シルバー賞ライ

オン水野富雄
100 周年会員拡大アワード
ダイアモンド賞ライ

オン苗加康孝

ライ
オン苗加康孝国際大会
パレード報告

誕生月： ライ
オン稲垣正太

メンバースピーチライ
オン湊広喜　

演題【自己紹介】
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       第９5 回例会案内 2018 年 11 月 7(水)  
場 所：高岡市中川栄町 1017-4 カフェ・ギャラリーNOWA 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

場所にご注意ください 

 

                                         

 

会長挨拶 L.今井功高   

～ 会 食 ～ 

ゲストスピーチ 

国際交流員 カナダ国籍 

ジュウ・ウェイジアさん 

８月来日 

演題「外国人からみた高岡市」 

・自己紹介 

・カナダの話 

・高岡市をどうみているか 

・国際交流員として 

・質疑応答 

炊き出し用鍋贈呈式報告 大会委員長 L.竹村与志治 

呉安浦 LC   

今治東 LC   

岡山みらい LC   

   

国際平和ポスター審査報告 L.蓑健太郎  

 

   

幹事報告：L.山道樹里 諮問委員会等  

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 11 月 6 日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長ライ
オン今井功高　挨拶

みなさんこんばんは、11 月 7 という立冬で秋も終わり寒

い冬になります。忙しい季節になり 11 月に入り５日間程

ライオンズ活動がありました。

11 月 1 日は国際平和ポスターコンテストの審査そして児

童には表彰状・校長に感謝状授与しました。

11 月 3 日～ 4 日は大鍋贈呈で呉安浦 LC・岡山みらい

LC・今治東ライオンズクラブに行きました。

５周年記念事業として最大の事業となりました。５周年事

業ついては後程ライ
オン竹村与志治より報告があります。昨日は

１Z 合同アクティビティがあり桜の植樹をしました。老木

が多くあります。

第 2 回ガバナー諮問委員会のあと 2R 合同の交流会が開

催されました。

この後、ライ
オン有沢竜尚より、かたかご苑の事業について報告

があります。委員会メンバー及び会員の参加をお願いしま

す。きょうはゲストスピーチのウェイジア（ジョーイ）・ジュ

ウのお話があります

■スピーチ演題「外国人からみた高岡市」

自己紹介

ウェイジア（ジョーイ）・ジュウ

・出身地：カナダ・モントリオール市

・JET プログラム（外国青年招致事業）により高岡市の

国際交流員として採用

・大学：マギル大学（McGill University)

・初めて日本に来たのは：高校２年生の時。クリスマスに

東京で「修学旅行」

・富山県に来る前に日本で観光に行った場所：・東京

・他移動：札幌、富良野、小樽

・関西：京都、宇治、奈良、大阪、琵琶湖、城崎、六甲山

・日本での留学

・2015 年 7 月：立命館大学でサマーキャンプ

・2016 年 4 月～ 8 月：京都大学で交換留学

国際交流員とは？

・国際交流員（CRIS) は地方自治体の職員として地域の国

際交流の活動に従事する。

誕生月： ライ
オン吉田耕己

         　ライ
オン扇子忠之

５周年記念事業　災害用鍋贈呈式に参加して感謝状をい
ただきました。大会委員長より報告　ライ

オン竹村与志治

職務について

・地方自治体が担当する国際活動に関連する事業の補助（冊

子の翻訳 / 編集の監修、国際プログラム実施への助言、外

国語の学習援助、地方自治体や非政府組織が企画する国際

交流プログラムの計画や構想の支援、海外からの来客の接

待、国際イベントにおける通訳）

・公務員の語学習得支援

・国際交流に参加する地域の私的 / 公的組織の活動への助

言 / 参加

・文化的な活動の支援や地域住民の語学習得支援

・配置される団体特有の職務

【主なスピーチの概要】

自己紹介・カナダの生活・カナダのイメージ・カナダの動

物・みかける動物

ケベック州について

モントリオール市について

高岡について　文化・住民・地域

質問時間
ライ
オン吉田耕己：何ケ国語話されますか

答え：中国語・英語・フランス語・日本語
ライ
オン波岡章：日本語の勉強はいつから

答え：2015 年～ 　3 年間
ライ
オン苗加康孝：日本の印象よいところ、カナダの印象よいと

ころがあれば

答え：東京・北海道を訪れたとき日本の方は助けていただ

いたこと。文化が根付いていること

カナダ：冬は大変寒いモントリオール市の冬は５月に終わ

る。カナダの自然が素晴らしい。
ライ
オン関勝：夢があれば教えてください

答え：日本語をもっと続けてマスターしたい。大学院に戻

り知識を深めたい。

ウェイジア（ジョーイ）・
ジュウ
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        第９6 回例会案内 2018 年 11 月 21(水)  

場 所：高岡市ふれあい福祉センター 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

  会長挨拶 L.今井功高   

～ 会 食 ～ 

ゲストスピーチ 

岡山みらい LC 所属 

会長 L.平井一行   事務局長 L.松岡哲也 

演題「岡山みらい方式」 

クラブ運営について意見交換 

・質疑応答 

336-B 地区 1R-1Z に 2017 年 8 月 3 日に岡山ライオンズクラブのスポンサー

により新たに結成された日本国内 3,835 番目の現在 336-Ｂ地区で 1 番新しい

クラブです。正会員数 48 名平均年齢 43 歳の若い力で一致団結して活動してい

ます。 

   

   

   

   

   

 

 

 

  

 

   

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 11 月 20 日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長ライ
オン今井功高　挨拶

こんばんは、11 月 21 日下旬に入り、年末が近づいて忙

しい中、中国地方の岡山みらいライオンズクラブからライ
オン平

井一行会長、事務局長ライ
オン松岡哲也さんをお招きいたしまし

た。さて、話は変わりますが日産自動車のカルロス・ゴー

ンは役員報酬、金融取引違法等で逮捕されました。年収

20 億円の場合は

所得税 45%, 住民税は 10% で約 10 億円の課税となり

ます。トヨタ自動車の豊田章男社長は 3 億 8 千萬円で日

本人はそんなに取っていません。外国人は 10 億円は取っ

ています。文化の違いからでしょうか。

ライオンズクラブの会長や役員は一年任期で権力の集中は

なく、そんなことにはならない。

11 月 17 日かたかご苑で多くの会員の参加ありがとうご

ざいました。継続事業で先方も期待をしていると感じまし

た。次年度もよろしくお願いします。

岡山みらいライオンズクラブ会長ライ
オン平井一行　挨拶

こんばんは、本日はお招きいただきありがとうございまし

た。今年度岡山みらいライオンズクラブの会長をしている

ライ
オン平井一行です。今日はよろしくお願いします。

先日、大きな大きな鍋を岡山まで来て、贈呈していただき

ました。災害はないことにこしたことはありません。ア

クティビティ等でも使わせていただきます。53 名のメン

バーとして活躍してもらいます。活躍の姿を facebook

等で是非ご覧いただきたい。後ろの横断幕には吃驚しまし

た。

さて、岡山みらいライオンズクラブのシステム及びやり方

を後程説明いたします。ライ
オン松岡哲也の説明を楽しみにして

いだだきたい。

みらいの説明：昨年 8 月 1 年と 4 ケ月前にチャーターメ

ンバー 44 名、現在は 52 名＋ 1 名

平均年齢は 42 才。日本のライオンズでも若いほうだと思

います。岡山みらいライオンズクラブ事務局長 L. 松岡哲

也　44 名は新しい会員で 13 名は転籍会員でライオン歴

は 6 年。なぜ、みらいでやっているのか？

前のクラブは歴史と伝統があり会員減少に歯止めがかから

ず、改革がせまられていました。お互いに話し合いながら

納得したのですが、2 年前に状況がひっくり返りました。

このやり方は違う。折り合いがつかず、自分達の思いのク

ラブを作ろう。変化への挑戦（当クラブの L. 藤井英 ) が

中心となりできるだけ若いメンバーを集めました。仕事中

心で働いている方が多いので会費も月 5 千円。食事はな

く例会の案内などは SMS、Line を使い無駄を省くことで

した。1 年で 10 名の会員を増やしました。ライオンズの

理念は We Serve です。多くが集まるとアクティビティ

もできます。現在もそのような形で活動を行っています。

経費のかからないもの事務局長（メンバー）はライ
オン松岡哲也

で一手に事務仕事を引き受けています。おんぶにだっこい

の状態であります。1 人のメンバーに頼るわけにはいけな

い。切磋琢磨して会員が成長することです。一丸となって

岡山みらいライオンズクラブを盛り上げています。

安全の岡山で災害があり、メンバー同士さえ知らない中で

支援活動を行うと、親睦が深まり絆ができました。人間関

係 We　Serve は繋がりであり、楽しいところには人は集

まってきます。

お酒を交わし、活発に活動できるクラブになればと考えて

います。岡山から４時間です。

岡山みらいライオンズクラブの名前を覚えておいてくださ

い。これからもご指導ご鞭撻をお願いして挨拶といたしま

す。
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クラブ管理資料リンク

タイムツリ－・スケジュ－ル管理ができるアプリです。 メ

ンバ－すべてが閲覧可能、誰もが入力可能です。

各メンバ－がプロフィ－ルを登録すると誕生日なども反映

されます。右写真のように月単位でスケジュ－ルの閲覧が

可能で左右にスワイプする と先々月、先月、翌月、翌々

月と予定を確認することが可能です。スケジュールが追加

されますと通知があり、お 知らせをしてくれます。

左写真は 11/4（日）をタップした画面です。詳細が掲載

され開始時間や終了時間も出ます。【あ】のように場所名 

を入力するだけでタップすれば右写真のように地図が出て

きてそこの色々な情報を検索することも可能です。住所を

入力しなくても大丈夫です。【い】のようにコメントを入

力することも可能です。ラインと連動して使用することが

出来るのでスケジュ－ルの追加、変更をラインで報告し確

認を促すことも出来ます。左写真がライン画面で通知され

た画面です。中写真のように個人プライベートの予定も別

に管理することが出来るので、合算して見ることも別々に

見ることも可能です。私で言えば家庭と仕事関係も併せて

4 つのスケジュ－ルを管理しています。右写真は 4 つの

スケジュ－ルの合算ですが仕事とライオンズの 2 つのパ

タ－ンもそのほかのパタ－ンにする事も可能です。また、

インスト－ル後のアカウントをパソコン版のタイムツリ－

に入力することで共有して使用が可能です。パソコン上で

の入力作業は効率も上がります。全体グル－プ以外にも理

事会をはじめ各委員会のグル－プが存在しています。この

中で各委員会は委員長を中心に様々な協議を行い、活動を

進めます。ラインは写真データや PDF を送信することが

出来るので資料やレポ－トもラインの中で確認することが

出来ます。理事会は毎月第 4 木曜日に開催されますが緊

急を要する案件が発生した場合は ラインにて緊急理事会

を開催し、タイムリ－に協議し承認の有無を確認します。

このように何事にもスピ－ディ－に行動しています。（横

の数字はグループﾟ参加人数）ラインの様々な機能 JPG（写

真デ－タ）は項目ごとにアルバムを作成し永久に保存し 

ておくことが可能です。【う】は毎回の例会の会員承認事

項をアルバム作成したものです。（第 24 回例会の会員承

認事項です。）【え】は先日の災害炊出鍋の贈呈式の模様を

アルバム作成し、全会員に見てもらい報告しました。【お】

は毎回の例会の出席率の報告と MU 後の出席率を報告し

アルバムにその都度追加保存をしていっています。（例会

でも出席報告はしていますが、記録に残しています。） ア

ルバム機能の良い所はデ－タを削除しない限り永遠に保

存されることです。携帯の機種変更をした方も再度グル－

プに招待されればアルバムの閲覧可能です。同様に会員も

グル－プに参加すれば過去の資料を全て閲覧することが出

来ます。記念すべき第 1 回例会の会員承認事項から閲覧

可能です。 過去の資料を見直すことも出来るし岡山みらい

LC の歴史も思い 出すことが可能です。（JPG は岡山みら

い LC でよく使用する機能として。 左写真のプラスのアイ

コンをタップすと右写真のように様々な機能のアイコンが

出てきます。携帯に写真保存することで、ダウンロ －ド

可能になり各自パソコンに取り込むこともできます。）

P6 の【か】の日程調整機能 この機能にて主に例会や同好 

会、ACT 全ての出欠を管理して います。

【き】の投票機能は出欠時の参加時間帯を細かく決めたり、

多数決を取ったりすることが出来ます。

例会の出欠なら出席・計画委員 会が作成し、同好会は各

同好会の会長が作成し、ACT なら事業委員会が作成して

出欠を確認し管理しています。この作業も役割分担を行っ

ています。

講演前に一言　ライ
オン松岡哲也　　　　　　    Time  Tree　

【みらい】のネーミング　ライ
オン松岡哲也提案

みらいの子供、みらいの LC の為。

変化への挑戦：男 44 名女 8 名　

一番若い会員は 26 才で一般のサラリーマン、経営者でも

ありません。将来は商売をしたいとの事であり。どんな方

でも入会可能にしたい。

お金の掛からないクラブ運営。第１例会は会場費 6,000

円が必要。第 2 例会はアクティビティ例会やコミュニケー

ションズ例会の場にしている。月 5 千円で運営するには

会員数の確保が絶対必要です。自然と会員はスポンサーし

易くなる。

二番目には必要経費の削減,クラブ管理費は事務局費なし。

電話は事務局長に転送。事務管理は各委員長が担当する。

事業委員長は議案の提出をしてレポートを理事会に提出。

初めての事は初めての人には大変難しい。自分達の事は自

分達でする。会員の成長がみられ、責任感が芽生えてきま

す。

委員会・スケジュールは携帯電話のアプリを利用してペー

パーレスを実行。そのような運営を行っています。 ライ
オン山道

樹里幹事からの要望があり、今日は岡山みら方式を説明い

たしました。

質問者ライ
オン苗加康孝

Line を利用しての西日本豪雨の際に活動された日々を説

明してほしい。

質問者ライ
オン板野吉秀

経費の会場費について詳しく教えてください。
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「みんなの力で We Serve」 

 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

高岡アラート LC 会員 各位  

        第９7 回例会案内 2018 年 12 月 5(水)  

場 所：高岡市ふれあい福祉センター 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

  会長挨拶 L.今井功高   

5 周年記念事業 

高岡市ふれあい福祉センターへポータブル・ワイアレスアンプ贈呈式 

 

 

 

 

 

 

 

2017～2018 年度中会員満足度向上アワード受賞 

～会食～ 

第 98 回例会 クリスマス家族例会について 出席委員長 L.扇子忠之 

 

チャーターナイト 5 周年部会別会議  大会委員長 L.竹村与志治 

■各部会で進捗状況を説明及び報告   

   

 

   

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ 12 月 4 日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会長ライ
オン今井功高　挨拶

12 月 5 日多忙の日々とのこと、12 月に入ると年末調整で

大変忙しい。12 月第１例会は結成例会です。この例会は節

目の例会であります。2014 年 3 月 8 日チャーターナイト

でした。あれから４年そして、

呉安浦 LC、岡山みらい LC、今治東 LC で結成記念の式典

を行い記念事業を終えました。みなさんのご協力ありがとう

ございました。今日は高岡ふれあい福祉センター所長、朴木

様を迎え日頃の感謝を込めて記念品を贈呈いたします。最後

になりますが、ひごろから、この場所を例会場として利用さ

せていただき感謝申しあげます。

今日の例会案内にもあいますように、チャーターナイト５周

年に関わるご意見を聞きたい。チャーターナイトを成功され

たいので是非皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

高岡市ふれあい福祉センタ　所長　朴木剛様　ご挨拶

ライオンズクラブの皆様センターをご利用いただきありあ

がとうございます。

只今、ワイヤレスマイク一式をいただきありがとうござい

ました。2014 年結成された高岡アラートライオンズク

ラブのことを薄覚えでありますが記憶にあります。

高岡市役所に勤務の頃、災害を中心に活動される趣旨のこ

とを聞き、サポートしたことがあります。これも何かのご

縁でしょう。そして、この記念品を高岡市ふれあい福祉セ

ンターの事業などに活用してまいります。高岡アラートラ

イオンズクラブのご発展を祈り、わたしどもに力添えをお

願いしてお礼の言葉といたします。

会員満足度向上アワードライ
オン竹村与志治→会長ライ

オン今井功高目録贈呈　ライ
オン今井功高　朴木剛様

チャーターナイト部会別会議　　　　　三役　ライ
オン今川強　ライ

オン山道樹里　ライ
オン今井功高　　　　　贈呈品　　
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 98 回 クリスマス家族会 2018 年１２月 23(祝) 
      場所：高岡市 NOWA 中川栄町 1017-4 

※場所・日に注意     例会：午後 6 時 00 分～６時 30 分 

例会会長挨拶 L.今井功高 

幹事報告 L.山道樹里 

クリスマス家族会午後 6 時 30 分 

服 装：自由 

  
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ローア 

閉宴挨拶 

また会う日まで 

・・・・・・・・・クリスマスパーティー・・・・・・・・・ 

開宴の挨拶 

開宴挨拶＆ウィ・サーブ 

アトラクション 

★歌とダンスの IM ZIP  imzip.jimdo.com 

★ビンゴゲーム 

★オークション  

★バナナのたたき売り 

★サンタからこどもたちにプレゼント 

 

  

 

司会 L.専徒一郎 

L.今井功高 

L.高橋明大 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.山本始 

L.扇子忠之 

全員 

※ 登録料 5,000 円 家族 子ども：無料  当日集金 飲酒運転をしないこと 

 

2018 年クリスマス家族例会は場所を変えて行います。手作りのクリスマス会で 

いろいろ趣向をこらし出席委員会及び執行部で計画いたしました。多くの参加をお待ちし

ています。出席委員長 L.扇子忠之 

 

 

＜出欠返信欄＞ 12 月 8 日（土）必着 ☑  知人・友人も誘ってください。 

準備の都合でなるべく早く返信お願いします。 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          
 

家族名         年齢     

家族名         年齢     

家族名         年齢     

家族名         年齢     

2017 ～ 2018 年度 LCIF 理事長　ボブ・コーリュー代

理前年度ゾーンチェアパーソンライ
オン苗加康孝より

高岡アラートライオンズクラブ会長ライ
オン今井功高

ライオンズクラブ国際財団に対する 2017 ～ 2018 年度

の貴クラブからの幾重にも重なるご支援を

称え、ここにクラブ会員平均 1 人当たり＄100 寄付達成

のバナーバッチを贈呈すると共に、

貴殿及びクラブ会員の皆様に心からお祝い申しあげます。

青少年健全育成の為に IMJP に活動費を贈呈　代表　藤川和美様

第 98 回例会　於：NOWA  国歌斉唱
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ビンゴゲーム　

一番にビンゴライ
オン蓑健太郎

ビンゴ商品

ワイン３本・お酒６本・ケーキ 3 箱・ガム３個・キーボルダー 2 個・

栗大袋２個・つまみ 10 袋・こども通帳 4 冊・消しゴム 4 本・

ティシュペーパー 3 箱・缶ジュース 2 個

ノンアルコールビール 6 本セット・ポテトチップス 2 個× 6

合計 51 点　早いビンゴ順で選択しました

ラッキーカード抽選会

幹事ライ
オン山道樹里が引いたトランプ

クローバーの J 未瑠さんのテー

ブルに無作為に配られていたトラ

ンプはクローバーの J50 人の中

の一人を引き当てたライ
オン山道樹里

偶然の一致の確立はどれだけで

しょうか、親子愛が感じられる一

瞬でした。不思議な偶然に遭遇

故人： ライ
オン中川敏裕　クリスマス家族会の笑顔を・・・・忘れません

ラッキーカード抽選会  会長賞： ライ
オン専徒一郎　幹事賞：山道未瑠　会計賞： ライ

オン中山剛志　特別燕昇司賞：高橋優花
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サンタクロースより子ども達にプレゼント

【バナナのたたき売り・オークション】　ライ
オン燕昇司信夫　　役員理事・委員会より商品を提供いただいました。

合計オークション販売額 160,500 円ありがとうございました。　

若い人たちは「バナナのたたき売り」を知りませんでした。日本の文化、ライ
オン燕昇司信夫の口上で始まりました。なお、

恵まれない世界の子供たちの為に寄付をいただきました。寄付額：5,819 円　ありがとうございましたオークショ

ン商品熊本県産高級イチゴ・有田みかん２箱・福寿大吟醸・あまおうイチゴ４箱・ケーキ大・ケーキ小２個・羅臼昆

布５枚・おかし・ジュース・シャンパン Moe・シャブリワイン・加賀いも・電気ストーブ・氷見うどん・日本酒・

化粧品・高級ワイン・高級ワイン・おもちゃビリヤード・骨董ラジオ・絨毯・骨董タイプライター・ゴルフ道具一式

呉安浦 LC 提供お酒５本・大吟醸・バレンタイン・高岡アラートライオンズクラブ名入りジャケット２枚

高岡アラートライオンズクラブ名入りトレーナー 10 枚・
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 99 回 新年例会 2019 年１月 5(土) 
      場所：有磯正八幡宮 

高岡市横田町 3 丁目 1 番 1 号 

電話：0766-22-0334 

理事会：午後５時 30:～ 

祈祷：午後 6:00 

例会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装：正月に相応しい服装 

※場所・日に注意  

祝詞を受けます、6 時 00 分集合 

 
会長挨拶 

  

L.燕昇司信夫 L.燕昇司正夫 1947 年生 

L.吉田耕己 1959 年生 

L.福井康介 L.湊広喜 L.鷲北欣則 1971 年生                         

L.福井康介 L.山本始 L.湊広喜 

～   会食   ～ 

その他 

福袋抽選    

簡単スピーチ 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

幹事報告 

TT の時間 

出席率の報告 

L.今井功高 

 

年男のお祝い 

 

 

誕生月のお祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L.山道樹里 

L.稲垣正太 

L.扇子忠之 

   

※ 登録料 1,000 円 祝詞   駐車場は宮の後にあります。 

 

＜出欠返信欄＞ 1 月３日（木）必着 ☑  

 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

 

会長ライ
オン今井功高　　挨拶

　あけましておめでとうございます。今年の正月は平成

最後の年になりました。４月は新しい元号となります。

日本人として気持ちも新たに。

さて、正月早々熊本県で地震が発生しました。この地震

で２年前の熊本地震へ支援に行ったことを思いだしまし

た。正月早々の地震にあわれた被災者にお見舞い申しあ

げます。

地震だけでなく証券業界にも地震のような不安な状態で

新年を迎えました。

皆様方は清々しい思い出で新年を迎えられたと思いま

す。有磯正八幡宮の歴史を調べてみると１８柱の神様が

おられることを知りました。私は神社巡りが趣味で全国

の神社を回りました。今年の 3 月 16 日はチャーター

ナイト５周年記念にあり、皆様のお力を頂き、最強の神

根で祈念申しあげます

有磯正八幡宮　宮司講和　概略

限られた 15 分の話なので時計をセットいたしましょう。

今年は己（十千）、亥（十二支 ) の年です。己は甲乙丙丁・・・

の己で 10 年に 1 回回ってきます。

亥は 12 年に一度回ってきます。ですから己、亥は 60 年

に一度回ってきます。

L. 吉田耕己さんは還暦です。60 年を 2 回巡ってくると

大還暦となり 120 歳です。

己の意味：糸が縺れた状態を意味します。この状態を回避

するには、吉に転ずるには糸を解すことが大切であります。

筋道を正しことでしょう。

亥は本来左に木へんがついて核であります。この漢字は起

爆性のエネルギーを意味していて何が起こるか分からな

い。大変はことが起こりやすい。過去の暦から意味づけて

いると思います。

そのほか九星の考え方がありましす。

今年は八白　9 年に一回巡ってきます。この八白は変革の

年にあたり、世の中が変わることです。

「今年は変革の年である事を」その様な年回りになります。

気を付けて頂きたいのは酒の席で口は災いから起こること

を知って下さい。

天神さんについて

天神さんは 12 月 25 日に飾られ、1 月 25 日に片づける

と風習です。何故かと言えば 12 月 25 日は生まれた時で

あり、1 月 25 日は亡くなれた日です。無実の罪で囚われ

た人は 8 人がいます。日本には昔から御霊令の信仰があ

ります。火雷天神（８人）菅原道真がその一人です。

藤原菅根、藤原清貫は菅原道真が危険人物だということで

見張り役となりました。菅原道真を大変虐めていたのです。

菅原道真は大変悔しいおもいをして亡くなられた。その頃

京都御所では雨が降らず雨乞いをしていたところ突然雨雲

がきて、落雷で 4 名が死亡。（菅原道真の怨霊 )

天満大自在天（インドのシバ神）渡唐天神（中国に渡った）

後に寺子屋を作ります。それ学問の神様と言われるように

なった。

余談ですが、井波彫刻の天神さまは座っています。何故な

ら立った天神だと長男は家を出てしまうのではないかと考

え、どっしり座って家を守ってくえると考えたからです。

くわばらくわばらの意味：菅原道真の領地はくわばら地域

にあったから。雷が落ちないと信じられていたので、雷が

なると「くわばら」と唱え雷を避けるとのこと・・・。

会長ライ
オン今井功高　会員は祝詞を受けました。有磯正八幡宮　宮司講和　　　　　会長ライ

オン今井功高　ご新年挨拶
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年男代表挨拶還暦：

ライ
オン吉田耕己 1959 年生まれ・・還暦　大還暦まで頑張ってください。

宮司が言われた還暦で一回りの年ということです。一度人生をリセットしてあ

らたな気持ちで頑張ります。

1971 年生まれ年男ライ
オン福井康介

久しぶりにクラブ例会にでました。ありがとうございます

1971 年生まれ年男ライ
オン湊広喜

年始に決めたことがあります。現在フォローの風が吹いていて仕事を頑張りま

す。

1947 年生まれ年男： ライ
オン燕昇司信夫

テールツイスターライ
オン稲垣正太の代理です。

ドネーションの目標金額を増額修正でお願いします。

CN の予算を考えるとまだまだ、皆さんの協力が必要です。

先ほどライ
オン燕昇司正夫が言った通りです。また年男ライ

オン湊広喜が頑張りと同じよう

に私は CN5 周年に向かってがんばります。マラソンも頑張ります。

1947 年生まれ年男： ライ
オン燕昇司正夫　写真がありませんので上の写真と同じ

雰囲気ですのでご理解を。

還暦の時からもう 12 年が経ちました。これから先 12 年後 84 歳までライオ

ンズで頑張ります。

古希のお祝い　ライ
オン竹村与志治

先日神社に行った時、昭和 25 年生まれは古希にあたることを知りました。そ

れをライ
オン燕昇司信夫に話したところライオンズで古希のお祝いをすると言われ急

遽お祝いをして頂くことになりました。

古希を迎えるにあたり決心したことを吐露いたします。それは昨年の 12 月よ

りピアノを習うこととなりました。チャーターナイトには間にあいませんが、

次回のクリスマスで上達するであろう腕前を是非、皆様に聞かせることが出来

ればと思います。

松

竹

梅

福

宝 寿

誕生月祝い年男のお祝い＆還暦ライ
オン吉田耕己 古希のお祝い　ライ

オン竹村与志治
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「みんなの力で We Serve」 

 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

高岡アラート LC 会員 各位  

  

       第 100 回例会案内 2019 年 1 月 16(水)  
場 所：高岡市ふれあい福祉センター 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : ジャケット着用 出来ればネクタイ 

会員の力を結集してチャーターナイトを成功させよう 

                                         

 

会長挨拶 L.今井功高   

古希のお祝い L.藤沢強 L.水野富雄 

   

～ 会 食 ～ 

   

L.燕昇司信夫による恒例の クイズ問題で楽しく 優秀者に景品進呈 

   

記念誌部会   

※ 5 周年大会記念誌掲載の顔写真を撮影いたします。 

欠席の方は次回の例会にて撮影いたします。 

   

   

 

   

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

 
 
※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ １月 15 日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

日時：2019 年 1 月 16 日 午後 6 時 30 分

場所：高岡市ふれあい福祉センター

会長ライ
オン今井功高　挨拶

こんばんは、今年初めての会員も出席していますので、あ

らためておめでとうございます。

雪がちらちら降って寒くなりました。先週 3 月 16 日の

CN 案内状発送をして、市長、高岡消防署・高岡警察署に

招待状を持参いたしました。今日の例会出席が大変多くあ

りがとうございます。

チャーターナイトの出席も宜しくお願いいたします。最近

出席していない会員に対してはスポンサーライオンが報

告・連絡をお願いできればと思います。今日の昼に地区年

次大会 4 月 20 日開催の会議があり、当クラブは交通及

び救護の役割分担となっています。後程、副委員長ライ
オン高橋

明大より説明があると思います。当日は人員の確保が必要

であり、どうか当日をあけておいてください。よろしくお

願いします。2014 年の第１回例会から今日の 100 回例

会と繋がっています。そして特別企画を含め 200 回例会、

300 回例会とつないでいきたい。

古希の祝い
ライ
オン藤沢強：70 才となり寂しさを感じます。
ライ
オン水野富雄：もう 70 才、青年のつもりでしたが少し体

力・気力が落ちたように感じます。

ライ
オン藤沢強

ライ
オン水野富雄

全員黄色いネクタイ着用　周年記念式典に向けて

記念誌顔写真撮影　周年記念式典に向けて
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質問 1：日本では昔話を語るとき「むかし、むかしある所

に・・・」で始まりますが韓国では何というでしょうか？

①お日さまとお月さまが親子だった頃・・・

②トラがタバコを吸った頃・・・

③熊が凧を揚げていた頃・・・

質問２：ドラえもんの好物はドラ焼き。さて、米国版のア

ニメでは何が好物でしょう？

①ハンバーグ　　②ホットドック　　③ピザ　　

④アイスクリーム

質問３：板チョコにある溝、これは何のためあるのでしょ

うか？

①苦みを閉じ込めるため

②チョコを速く固めるため

③手で割りやすくするため

質問４：関取の呼称の由来は、何から来ているのでしょう？

①土俵下の控えの座布団が確保されていたから

②元来、関取のことを大関と称して、大っぴらに関所を通

れた

③関取の身分を名乗っただけで関所を通れた

質問５：秋田県ではウナギの肉のことを何というでしょ

う？

①日の丸　　②赤目　　③旗め

質問６：製菓メーカー不二家のペコちゃんは、何歳の設定

でしょう？

①４歳　　②５歳　　③６歳

質問７：赤色、青色緑色、の光を重ね合わせるとどんな色

になる？

①白　　②黒　　③銀

質問８：酒飲みのことを「左党」 「左利き」いうのはなぜ？

①酒好きは左手から盃を離さないか

②大工は右手に槌を持ち、左手で鑿（のみ）を持つから

③以前、権威ある業界では乾杯するときに左手でしたから

質問９：韓国では「うなぎの寝床」のことを何というでしょ

う？

①棟割り長屋　②ハーモニカ長屋　③豚小屋　④ウラ長屋

質問１０：「安全第一」のスローガンには実は続きがあり

ます。何でしょう？

①信頼第二、品質第三　②生産第二、信頼第三　

③品質第二、生産第三

100 回記念例会　特別企画　クイズで楽しく

出題者　　ライ
オン燕昇司信夫

最優秀者　ライ
オン今川強

　優秀者　ライ
オン藤沢　強　ライ

オン山道樹里　ライ
オン関勝

    　     　ライ
オン高橋明大　ライ

オン中村清志

　努力賞　ライ
オン島崎充史

　他会員残念賞

ライ
オン藤沢強　ライ

オン山道樹里　ライ
オン関勝　ライ

オン高橋明大　ライ
オン中村清志

クイズ優秀者の中には常にライ
オン藤沢強

最優秀者　ライ
オン今川強 努力賞　ライ

オン島崎充史

会長ライ
オン今井功高から優秀者にクオカード
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「みんなの力で We Serve」 

 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

高岡アラート LC 会員 各位  

  

       第 101 回例会案内 2019 年 2 月 6(水)  
場 所：高岡市ふれあい福祉センター 和室 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : ジャケット着用 出来ればネクタイ(写真撮影の方) 

会員の力を結集してチャーターナイトを成功させよう 

                                         

 

会長挨拶 L.今井功高   

誕生月のお祝い L.板野吉秀 L.波岡章 

   

～ 会 食 ～ 

薬物乱用防止教室報告 国吉小学校 L.名免良秀仁 

メンバースピーチ 薬物乱用防止について L.名免良秀仁 

   

   

記念誌部会   

※ 5 周年大会記念誌掲載の顔写真を撮影いたします。 

前回欠席の方は撮影いたします。 

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

 
※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ １月 15 日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

日時：2019 年 2 月 6 日 午後 6 時 30 分

場所：高岡市ふれあい福祉センター

会長ライ
オン今井功高　挨拶

こんばんは、2 月 6 日という立春も過ぎ昨年より早く春

一番の風が吹きました。

積雪も少なく、昨年は雪かきに精を出し、足腰を痛めた方

が多くあったと思います。チャーターナイトまで一か月

ちょっととなりました。皆様には是非出席をお願いいたし

ます。私ども 3 月 15 日は確定申告締め切り日であり特

別忙しいのですが段取りをしています。そして式典にのぞ

みたいと考えています。事業の活動について 1 月 24 日

薬物乱用防止教室が国吉小学校６年生対象 18 名の児童に

講師ライ
オン名免良秀仁と参加してきました。児童は真剣な眼差

しで聞いてくれて、後日感想文をいただいきました。

この後、皆様にも薬物乱用とは何かを講師のライ
オン名免良秀仁

からありますのでしっかり勉強して頂ければ幸いです。

薬物乱用防止教室　クラブ研修会　講師： ライ
オン名免良秀仁

ライ
オン名免良秀仁の話

薬物は都会だけの話ではなく田舎でもあります。

自身の体験談ですが仕事がらシンナーを使います。そのシ

ンナーでの事故（体験）ですが地下で仕事をしていたらシ

ンナーは下へ下へとくるので地下に溜りました。その結果

体調を崩すことになり大変ハイな気分になったことがあり

ます。

校長先生との雑談では薬物犯罪はインターネット・SNS

で他人との関わりが頻繁にある時代です。オンラインゲー

ム、チャットなどで子供たちが犯罪に巻き込まれる危険が

ある時代です。

青少年健全育成委員長ライ
オン蓑健太郎の話

知り合いの大門ライオンズクラブ会員と薬物乱用防止教室

の授業があったことを報告。

アラート in 神戸　報告　会計： ライ
オン今川強

参加人数　北は北海道から南は 337 複合地区　沖縄　石垣島 464 名の参加者です。

印象に残ったこと。

自分たちの地域に災害が起こるとは思ってもいなかった。

実際その時になり組織もなく、各クラブ・ゾーンで支援をする場合のことを協議したが

喧々諤々の話であった。意識の違い温度差が浮き彫りになり、改めて各クラブにアラー

ト委員会の設置が必要と感じた。

アラート in 神戸　報告　ライ
オン燕昇司信夫

高岡アラートライオンズクラブが広島県呉市役所に災害支援を行った後、やっと地区で

組織が立ち上がり非常に時間がかかることを実感した。

ライ
オン今川強

ライ
オン燕昇司信夫

アラート in 神戸　ライ
オン今川強　ライ

オン燕昇司信夫
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日時：2019 年 2 月 20 日 午後 6 時 30 分

場所：高岡市ふれあい福祉センター

会長ライ
オン今井功高　挨拶

2 月 20 日です、前回の例会でもいいましたが雪も少

なく、足場もよくて喜んでいます。

さて、確定申告は 2 月 18 日から受付です。確定申

告期間、即ち 3 月 15 日の個人申告迄、そして消費

税申告日 3 月 31 日の期間は税務調査をしない申し

あわせ・・・・・・。

さて、宝塚のスター北翔海莉の母が脱税で逮捕され

ました。脱税額 4,900 万円。（会員からすごい・・・

と溜息 ) 以前は大阪のたこ焼き屋の脱税が話題になっ

たこともあります。

そして、いよいよチャーターナイト５周年が 3 月 16

日で確定申告の次の日になります。皆様も日程調整を

して是非 , 当日ともに祝いましょう。そして、今日は

リハーサルをして一連の流れを把握してください。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ライオンズクラブ国際協会 334-D地区 

チャーターナイト 5 周年式典 

進行台本 

 

 

 

■開催日時：2018 年 3月 16日(土) 

              開催時間：17:30～18:30 

■開催場所：ホテルニューオータニ高岡 4Ｆ瑞竜の間 

 

 

 

 

2019年 3月 16日 

 

最終稿 
 

 

 

 

名前 

 

高岡アラートライオンズクラブ チャーターナイト式典部会 

 

チャーターナイト 式典 

 

◇タイムスケジュール 

時間 所用 内容 

17:00 30分 受付開始 

17:10 15分 開場 ※プレゼンビデオ放映 

17:25 2分 地区役員入場  ※先導有 

17:27 2分 ご来賓入場  ※先導有 

17:32 １分 開会宣言(開会ゴング) L.今井功高  式典スタート 

17:33 1分 国旗敬礼 

17:35 1分 国歌斉唱 

17:36 3分 ライオンズクラブの歌斉唱  

17:36 1分 物故会員追悼・黙祷 

17:40 1分 ご来賓紹介 

17:41 3分 地区役員・名誉顧問紹介 

17:44 4分 参加クラブ紹介 

17:48 1分 スポンサークラブの紹介 

17:49 3分 歓迎のあいさつ L.竹村与志治 

17:50 4分 高岡市長 高橋正樹 祝辞 

17:54 3分 334複合地区ガバナー行議会議長 祝辞 L.藤弥一司 

17:57 2分 ガイディング・ライオン 祝辞 L.伊勢豊彦 

17:59 3分 スポンサークラブ会長祝辞 L.西湖孝彰  

18:02 3分 クラブ会長謝辞 L.今井功高 

18:05 4分 スポンサークラブ感謝状贈呈 

18:11 1分 祝電披露  ？ 

18:9 13分 記念事業発表 及び 目録贈呈 L.苗加康孝 

  TMC 支援金贈呈式 看板＆目録贈呈 L.苗加康孝 

  富山県ライオンズクラブ奉仕銀行 目録贈呈 L.竹村与志治 

18:21 1分 閉会のことば L.高橋明大 

18:22 １分 閉会宣言(閉会ゴング) L.今井功高 

18:23  式典終了 祝宴会場 4F 鳳凰の間移動 

 

 

 

 

 

大会委員長ライ
オン竹村与志治　式典リハーサルについて　スライドを使って本番さながら

第 102 回例会
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場所：高岡市ふれあい福祉センター

会長ライ
オン今井功高　挨拶

　3 月に入りました。暖かい日々が続きます。６日は啓蟄

という事で春の訪れを感じる今日この頃です。今年は雪も

少なく春の訪れとともにチャーターナイト５周年式典が執

り行われます。１年前から今日まで式典の準備をしてまい

りました。ようやくチャーターナイトを迎えます。

ニュースでは無罪請負人と弘中淳一弁護士が 10 億円の保

釈保証金を積んで保釈が決定しました。

高岡アラートライオンズクラブ５周年の大会成功請負人ライ
オン

竹村与志治と団結して成功させましょう。

この後、ライ
オン中村清志のメンバースピーチを控えているいま

す。リハーサルには廣川奈美子アナウンサーと集中力を高

め大会を成功に結びつけたい。

「みんなの力で We Serve」 

 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

高岡アラート LC 会員 各位  

  

       第 103 回例会案内 2019 年 3 月 ６日(水)  
場 所：高岡市ふれあい福祉センター  ※談話室 

例 会：午後 6 時 30 分～7 時 45 分 

服 装 : 自由 

会員の力を結集してチャーターナイトを成功させよう 

                                         

 

会長挨拶 L.今井功高   

誕生月お祝い L.藤沢強 L.山道樹里 L.竹村与志治 

   

～ 会 食 ～ 

 

 

メンバースピーチ L.中村清志 

演題「高岡市 31 年度に向う」 

 

 

 

チャーターナイト５周年に向けてリハーサル 

司会役：名免良秀仁 

アシスタント：廣川奈美子 

■シナリオ   

最終確認作業 ※当日は混雑しますのでよろしくお願いします。 

登録料 会員 12,000 円 家族会員 8,000 円 集金致します 

幹事報告：L.山道樹里   

出席率の報告：L.扇子忠之   

TT の時間：L.稲垣正太   

 
※例会場の後片付けはみんなの力で！ 
 

＜出欠返信欄＞ ３月５日（火）必着 ☑ 

    □ 出席 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

ライ
オン中村清志　演題「31 年度に向かって」 

スピーチ概要

■将来人口推計　3000 年約 1,000 人　驚愕の数字

■家族構成の変化　１世帯の人数が減少

■未婚者の増加はどういう社会へのとながるのか

■空き家数の推移について

■外国人労働者問題について

■ IoT などで変わり続ける暮らしについて

■高岡市予算（案）　656 億 3,906 万円　前年度 3.1%

減　20 億 8,446 万円

◎先日の某テレビ局で放映された高岡市議会の問題点につ

いて　質問：県議会議員選挙のゆくえ

誕生月にお祝いライ
オン竹村与志治ライ

オン山道樹里ライ
オン藤沢強

リハーサル廣川奈美子ライ
オン高橋明大

リハーサル市長役ライ
オン中村清志
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司　　　会　ラ イ
オ ン 名免良秀仁

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                      アシスタント　廣川奈美子

　　　　　開会ゴング並びに開会宣言　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　ラ イ
オ ン 今井　功高

　　　　　国旗に敬礼

　　　　　国歌斉唱

　　　　　ライオンズクラブの歌斉唱

　　　　　物故会員に黙祷

　　　　　来賓・地区役員紹介

　　　　　参加クラブ紹介

　　　　　歓迎の言葉　　　　　　　　　　　　　　　　                       大会委員長    ラ イ
オ ン 竹村与志治

　　　　　来賓祝辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　                       高岡市長　 高橋　正樹

　　　　　　　　　　　　　　　　                       334 複合地区ガバナー協議会議長  ラ イ
オ ン 藤弥　一司

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                        ガイディング・ライオン　ラ イ
オ ン 伊勢　豊彦

　　　　　スポンサークラブ会長　祝辞　　　　　                        高岡古城ＬＣ会長   ラ イ
オ ン 西湖　孝彰

　　　　　会長謝辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                        会長　ラ イ
オ ン 今井　功高

　　　　　スポンサークラブへ感謝状贈呈　　　　　　　　　　                        会長　ラ イ
オ ン 今井　功高

　　　 　 ５周年記念事業発表 　　　　　　　　　                           記念事業委員長   ラ イ
オ ン 苗加　康孝

　　　　　シリア難民支援富山学校目録・パネル贈呈　　　　　　　　                        ラ イ
オ ン 苗加　康孝

　　　　　閉会の辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　                           副会長　ラ イ
オ ン 高橋　明大

　　　　　閉会ゴング　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　ラ イ
オ ン 今井　功高

　　　

高岡市長　高橋正樹様 334 複合協議会議長　ラ イ
オ ン 藤弥一司 ガイディング・ライオン　ラ イ

オ ン 伊勢豊彦

高岡古城ＬＣ会長   ラ イ
オ ン 西湖孝彰 常任委員長　ラ イ

オ ン齋藤博 閉会の挨拶　ラ イ
オ ン 高橋明大

第 104 回例会
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高岡市長　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　正樹　様

高岡市立定塚小学校　校長　　　　　　　　鳥内　禎久　様　

ＴＭＣ富山ムスリムセンター代表理事　　　サリム・マゼン様

富山県ライオンズクラブ奉仕銀行常任委員長  　ライ
オン齋藤　　博

ライオンズクラブ国際協会

334 複合地区ガバナー協議会議長　　 　 　ライ
オン藤弥　一司

　　　334-D 地区幹事　　　　　　　　 　ライ
オン金森　一郎

　　　　　　地区会計　　　　　　　　　　ライ
オン西森　佑真

　　　　　　名誉顧問・元ガバナー　　　　ライ
オン田中　俊夫

　　　　　　名誉顧問・元ガバナー　　　　ライ
オン北野憲太郎

　　　　　　名誉顧問・元ガバナー　　　　ライ
オン木村　正明

　　　　　　名誉顧問・元ガバナー　　　　ライ
オン伊勢　豊彦

　　　　　　１ゾーン・チェアパーソン　　ライ
オン小竹　茂樹

　　　　　　２ゾーン・チェアパーソン　　ライ
オン増井　　修

　　　　　　３ゾーン・チェアパーソン　　ライ
オン松井　謙二

　　　　　　地区ＧＭＴ・ＧＬＴ委員　　　ライ
オン関澤　　浩

　　　　　　地区ＬＣＩＦ委員　　　　　　ライ
オン岩崎　弥一

　　　　　　地区ＹＣＥ委員　　　　　　　ライ
オン中野　　岳

　　　　　　地区四献・環境保全委員　　　ライ
オン森田　誠一　

　　　　　　地区ＬＱ・青少年育成委員　　ライ
オン谷口　健郎

　　　　　　　　スポンサークラブ会長　　ライ
オン西湖   孝彰

ご 　来　　賓

海越しの立山連峰を希む絶景の地　高岡市雨晴海岸

高橋正樹様

鳥内禎久様

サリム・マゼン様

常任委員長ライ
オン齋藤博　

ＣＡＢ幹事ライ
オン金森一郎　 ＣＡＢ会計ライ

オン西森佑真　 ＺＣライ
オン松井謙二　 ＺＣライ

オン増井修

ＺＣライ
オン小竹茂樹　

名誉顧問ライ
オン木村正明

名誉顧問ライ
オン北野憲太郎　

名誉顧問ライ
オン田中俊夫　

地区委員ライ
オン関澤浩　　地区委員ライ

オン岩崎弥一　　地区委員ライ
オン中野岳　　地区委員ライ

オン森田誠一　地区委員ライ
オン谷口健郎
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　本日、高岡アラートライオンズクラブＣＮ 5 周年記

念式典を開催するにあたり、多数のご来賓各位をはじめ

地区役員、ブラザークラブの会員の皆様には、お忙しい

なかご臨席を賜わり誠にありがとうございます。このよ

うに盛大に挙行できますことは無上の喜びであり、会員

一同心より御礼申し上げます。　私たち高岡アラートラ

イオンズクラブは、高岡古城ライオンズクラブのスポン

サーにより平成 26 年 12 月 19 日にライオンズクラ

ブ国際協会により正式に認証され、日本順位 3,799 位

334 ーＤ地区では 110 番目のクラブとして誕生いた

しました。

　ここに 5 周年を迎えることができましたのも、スポ

ンサークラブのご指導と、ブラザークラブの暖かいご支

援の賜物と深く感謝申し上げます。

　設立当初より、クラブ名にありますとおり、アラート

（災害支援）活動に特化したクラブとして社会奉仕を行っ

てまいりました。この 5 年間を振り返っただけでも、

多くの自然災害が発生しており、常総市の水害、熊本地

震、西日本豪雨災害、北海道胆振東部地震などの災害に

対してクラブメンバーが協力して、被災地支援に取組ん

でまいりました。

　また、継続事業として世界平和ポスターを通して子

供たちに平和の尊さを呼びかける活動や内戦により難民

キャンプでの生活を余儀無くされているシリアの子供た

ちの教育支援を行ってまいりました。　戦争や自然災害

によって家族や財産を失った人々のためにささやかな支

援の手を差し延べることの大切さを感じております。

　ライオンズクラブの社会的役割を果たすべく今後とも

社会奉仕に邁進する所存です。

　今後ともより一層のご指導ご鞭撻を賜わりますようお

願い申し上げます。　　

むすびにあたりまして、本日ご臨席を賜わりました皆様

方の益々のご健勝とご繁栄をお祈り申し上げごあいさつ

の言葉とさせていただきます。

　高岡アラートライオンズクラブチャーターナイト５周年

記念式典を挙行いたしましたところ、ご多忙中、高橋市長

はじめ来賓の方々 33D- 地区キャビネット、地域のライ

オンズクラブそして遠方からも多数のライオンズクラブ皆

様方に御越しを戴き心よりから御礼を申し上げます。

さて、私ども高岡アラートライオンズクラブは 2014 年

12 月 10 日に高岡古城ライオンズクラブのスポンサーの

もと結成され、翌年の 2015 年 3 月 8 日に 33D- 地区

110 番目のライオンズクラブとして認証されました。当

時のチャーターメンバーは 48 名（家族会員 19 名）で

発足しました、アラート緊急支援を中心に様々な奉仕活動

に熱い気持ちで取り組み、　現在会員数は 52 名 ( 家族会

員 13 名 ) 名になりました。結成当時のクラブモットー “ 

みんなの力で　We Serve” の理念を継承し、ここに 5 

周年のチャーターナイト記念大会を迎えることができまし

た。これもひとえに皆様方のご理解とご支援の賜物と深く

感謝しているところです。　この 5 年間にも多くの災害

がありました。熊本地震、常総市水害、昨年 7 月の西日

本豪雨、9 月の北海道胆振東部地震など悲惨な状況もテ

レビなどで報道されました。当高岡アラートライオンズク

ラブは其のつど我々にできることはないかと考え、炊き出

し、時には支援物資の提供など微力ながらも多くの支援活

動を行ってきました。全国に仲間もでき、本日の式典に多

数のご出席もいただき有難く思っております。　その他、

事業は国際平和ポスターコンテストにおいて複合地区の代

表になり最終審査まで残りました。　そしてシリア難民富

山学校建設の支援など現在も継続事業として続けていま

す。　今後はメンバー各々が研鑽に励みライオンズクラブ

の We Serve の精神を胸にきざみ活動をして行きたいと

思っております。今後は皆様方の更なるご指導ご支援を切

にお願いを申し上げて歓迎の言葉とさせていただきます。

チャーターナイト５周年大会委員長　ラ イ
オ ン 竹村与志治

歓迎の言葉

高岡アラートライオンズクラブ会長　ラ イ
オ ン 今井功高

ご挨拶
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　【記念事業発表】　　　記念事業委員長　ラ イ
オ ン 苗加康孝

【記念事業１】

ライオンズクラブ国際協会 336 複合地区

災害炊き出し用及びイベント用として大鍋贈呈

【記念事業２】

高岡市ふれあい福祉センターへワイヤレスマイク一式贈呈

【記念事業３】

シリア難民富山学校運営費贈呈

LCIF クラブシェアリング交付金

This project made possible through the cooperation of Lions Clubs International Foundation

記念事業委員長　ラ イ
オ ン 苗加康孝　TMC 理事代表　サリム・マゼン様

【記念事業４】 

富山県ライオンズクラブ奉仕銀行へ協力金寄贈

５周年大会記念事業委員長　ラ イ
オ ン 苗加康孝【記念事業①～④】発表

全国各地に贈呈された災害用鍋分布図 TMC 理事長サリム・マゼン様に目録贈呈

ＬＣＩＦクラブシェアリング事業看板贈呈 富山県ライオンズクラブ奉仕銀行へ協力金贈呈
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332 複合地区 333 複合地区

330 複合地区 336 複合地区

334 複合地区

334-D 地区 2R3Z334-D 地区 2R2Z　

334-D 地区 2R1Z　

全国 332 複合～ 336 複合地区よりお祝いに来てくれました　ローアの発声
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式典前　ＤＶＤクラブ紹介 物故会員：松谷吉弘　黙祷

来賓ご案内　ラ イ
オ ン 竹村与志治　ラ イ

オ ン 今井功高来賓高岡市長ご案内　山道姉妹　ラ イ
オ ン 今井功高

来賓リボン（花）　山道姉妹　会場前：登録受付

式典看板　ニューオータニ高岡　入口 来客：福井中央ライオンズクラブ　ラ イ
オ ン 北野憲太郎
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 　　　　　　　　　　　　　　2019 年 3 月 16 日 ( 土 )18:30 ～　　

　　　　　　　　　　　　　ホテルニューオータニ高岡　４Ｆ鳳凰の間

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司　　　会　ラ イ
オ ン 高橋　明大

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アシスタント　廣川奈美子

　　　　　オープニング　高岡福岡宝生会

　　　　　開宴のことば　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　ラ イ
オ ン 今井　功高

　　　　　来賓祝辞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　名誉顧問　ラ イ
オ ン 北野憲太郎

　　　　　ウィ・サーブ　　　　　　　　　　　　　　　　　名誉顧問　ラ イ
オ ン 田中　俊夫

　　　　　アトラクション　ＩＭ　ＺＩＰ

　　　　　マジック　冴木ゆう

　　　　　また会う日まで

　　　　　ライオンズローア　　　　　　　　　　　　　　　名誉顧問　ラ イ
オ ン 木村　正明

　　　　　閉宴の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　大会副委員長　ラ イ
オ ン 山本　　始

司会：廣川奈美子　ラ イ
オ ン 高橋明大　　　　　　　　　　　　　　【オープニング】能 Know 会の皆様　演目「高砂」
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開宴挨拶会長　ラ イ
オ ン 今井功高 祝辞　名誉顧問　ラ イ

オ ン 北野憲太郎 祝辞　名誉顧問　ラ イ
オ ン 田中俊夫

沢山の祝辞・お祝いに感謝 松の席 マジシャン　冴木ゆう
高岡市長　高橋正樹

マジシャン　冴木ゆう マジシャン　冴木ゆう
岡山みらいＬＣ　ラ イ

オ ン 平井一行
ＩＭ　ＺＩＰメンバー
今治東ＬＣ会員

ＩＭ　ＺＩＰメンバ ＩＭ　ＺＩＰメンバー
踊りと歌で魅了

名誉顧問　ラ イ
オ ン 木村正明

大会副委員長　ラ イ
オ ン 山本始 また会う日まで ライオンレディーのお客様見送り
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二次会 二次会　岡山みらいＬＣ　ローア

二次会 二次会

会長ラ イ
オ ン 本宮光朗　今治タオルプレゼント サリム・マゼン紹介　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫 ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫

二次会　ローア ウィ・サーブ　呉安浦ＬＣラ イ
オ ン 廿日出元晴 二次会　〆　
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 105 回 例会案内 2019 年 4 月 3 日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：PM6:00～ 

例 会：PM6:30～ 

服 装：自由 

 

 

CN 式典は皆さんのご協力で成功裡に終わりました。感謝 
会長挨拶 L.今井功高 

誕生月お祝い L.有沢竜尚 L.燕昇司正夫 L.燕昇司信夫 L.今川強 

L.川渕為之 L.五箇晃子 L.関勝  

 

 
 ～ 会 食～ 

 

 

次年度役員発表 三役＋GAT 五役の発表 L.高橋明大 

 

参加者全員スピーチ 

チャーターナイト５周年記念式典の感想及び提案等 1 人２分～３分 

   

   

 式典・祝宴の写真鑑賞  

 

CN５周年決算報告 大会委員長 L.竹村与志治 

 

 

 

幹事報告 地区年次大会等・複合地区 年次大会追加要請 L.山道樹里 

 地区年次大会救護委員会 スタッフブルゾン配布 L.今井功高 

参加者集金 地区年次大会登録料集金 13,000 円 L.今川 強 

T.T 時間 ドネーション・ファイン  L.稲垣正太 

出席率報告  L.扇子忠之 

また会う日まで   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 4 月 2 日（火）必着 ☑ 

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

 

 

会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶

寒の戻りで桜もまだまだ見ることができます。一昨日元号の発表があり令和と

決まりました。万葉集「初春令月、気淑風和、梅披鏡前之粉、欄薫はい後の春」

からとったものです。最初は少し違和感がありましたが、暫くして大変美しい

と感じました。それはさておき 16 日チャーターナイト５周年式典は皆さんの

おかげで成功裡に終わりました。外部からの称賛の声も大きかった。

地区年次大会４月 20 日に行われ、ガバナーは２R から出ています。私たちの

仕事もあります。後程副委員長ラ イ
オ ン 高橋明大から説明があると思います。報告

として３月 30 日開催された第４回キャビネット会議で嬉しい報告がありま

す。藏大介ライオンが国際理事に立候補され、高田順一に続きます。残念な報

告とは大門ライオンズクラブが解散するとの報告がありました。今日の例会も

よろしくお願いします。

LCIF43 回 44 回 45 回ピン贈呈　ラ イ
オ ン 苗加康孝

チャーターナイト５周年記念決算報告　
大会委員長ラ イ

オ ン 竹村与志治

地区年次大会　交通救護委員会副委員長ラ イ
オ ン 髙橋明　大運営説明 地区年次大会交通救護　当日着用ジャケットを試着

CENTENNIAL　チャレンジパッチ贈呈
ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 竹村与志治

誕生月のお祝い　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 有沢竜尚
　　　　　　　　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 関　　勝　ラ イ

オ ン 今川強

第 105 回例会日時：2019 年 4 月 3 日 午後 6 時 30 分～ 7 時 45 分　場所：高岡市ふれあい福祉センター
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ラ イ
オ ン 有沢竜尚

５年前の時と同じように L. 燕昇司信夫の指導により素

晴らしい式典になった。司会のラ イ
オ ン 名免良秀仁の素晴ら

しかった。山道愛留さんのダンスが印象に残りました。

10 周年はみんとと迎えるといいです。

ラ イ
オ ン 水野富雄

CN セレモニーは初めてです。広報委員ですが３月頃、

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫が記念誌がまだ出来ていないと報告があ

りました。10 周年は経験これからの会長と一緒にでき

るでしょう

ラ イ
オ ン 扇子忠之

まずリハーサルが必要だと思った。問題なく式典も終わ

り、大変時間が短く感じられた。

ラ イ
オ ン 燕昇司正夫

イメージ以上の印象を超え素晴らしい式典でした。特に

大会委員長、会長の挨拶がスムーズに式典を進めたと思

います。10 周年は自画自賛の式典でした。

ラ イ
オ ン 苗加康孝

大会委員長ラ イ
オ ン 竹村与志治の15回のCN準備会議が良かっ

たと思います。10 周年に向けて頑張ろう。

ラ イ
オ ン 関勝

素晴らしい大会 120 点以上です。個人的には１０周年

は８０歳になります。

ラ イ
オ ン 竹村与志治

どんな記念事業がいいのか 15 回の CN 会議決定する

までにいろいろな意見がありました。

結成記念はカンボジアに支援しました。その流れで今

度はどこの地域の海外か等と話しあわれました。高岡ア

ラートライオンズクラブは原点に返り災害支援がいいの

ではないか。日本には災害が多いのであり、東日本大震

災 3.11 に大鍋を贈ったことが議論の中心となった。そ

れでは何処にに贈るかを調査すとことになった。３個所

の贈呈式が行われた。式典には遠方から黄色いネクタイ

で参加してもらい他クラブの度肝をぬいた。全国の多く

のライオンズクラブが集まりインパクトがあった。皆さ

んの一人ひとりの協力があって成功したのです。10 周

年はクラブ全体で考えることです。今回は資金的に大変

苦労いたしました。

チャーターナイト５周年の感想と提案を一人一人に述べていただいた。

ラ イ
オ ン 山本始

大会をお話しますと一番印象なのはラ イ
オ ン 田中俊夫名誉顧

問のウィ・サーブでの挨拶です。

40 年 50 年の周年でもこれ程の式典はありません。高

岡アラートライオンズクラブは立派な 5 周年でよかっ

た。

ラ イ
オ ン 吉田耕己

先に言われた通り同様完璧な式典だと思う。段取りがよ

かった。

ラ イ
オ ン 有沢竜尚 オ

ン 関勝

ラ イ
オ ン 水野富雄 ラ イ

オ ン 竹村与志治

ラ イ
オ ン 苗加康孝

ラ イ
オ ン 扇子忠之

ラ イ
オ ン 山本始

ラ イ
オ ン 吉田耕己
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ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

今ほど会長ラ イ
オ ン 今井功高が述べられた通りです。3 月 16

日の式典・祝賀会の成功は私たちがやってきた５年間の

成果が表れたものです。１日の結果ではなく５年間の総

括が結果として成功裡に終わりました。ただ私は一番心

配していたことは式典のプロトコールです。来賓・地区

役員の処遇は大変難しく考えなければなりません。今回

はうまく式典・祝宴に当てはめることができほっとしま

した。

１０周年は是非これらの事を勉強していただきたい。私

もたくさんの式典にでましたが当クラブの式典等全体像

は１００点満点の 121 点です。

ラ イ
オ ン 稲垣正太

印象は大鍋の贈呈です。３クラブが高岡に来てくれて

我々のクラブと仲良くなったこと。１０年に向けてこの

このことを覚えておきたい。

ラ イ
オ ン 伊勢鐵弥

５周年素晴らしい。全国からお呼びして本当に素晴らし

い CN でした。

ラ イ
オ ン 髙橋明大

今日の一番の印象は歴代会長のチームワーク、会長ラ イ
オ ン

今井功高のリーダーシップ、 ラ イ
オ ン 燕昇司信夫の力、祝宴

の司会などがあります。記念事業ではラ イ
オ ン 稲垣正太が高

速道路を運転したことが思い出されます。

ラ イ
オ ン 名免良秀仁

チャーターナイト５周年は初めての経験でした。入会し

て３年この３年間で多くの経験を積みました。事業発表

でラ イ
オ ン 苗加康孝の報告で日本地図で示された全国にネッ

トワークがあり５年間で広まっています。これからも全

国に広がれたいいです。

ラ イ
オ ン 今川強

総じてスムーズに流れたと思います。具体的なイメージ

が浮かばなかった。私としては大した仕事もできなくて。

多額のお金を取り扱い、集金の業務について反省してい

ます。案内についても、最後のマゼンさんの案内で安心

しました。

ラ イ
オ ン 山道樹里

協力に感謝しています。式典より記念事業で３クラブと

の電話やりとり、先方の幹事と贈呈式のことが一番記憶

に残っています。残念に思うことの一つに祝宴でお客様

を迎えるの気配りをしたかった。昨年度地区委員でいろ

いろ行って見てきた事と、当クラブを比べると大変素晴

らしく感じた。

某クラブは歴史と伝統でたんたんと進んでいったが面白

みがなかった。先日小杉 LC の会長と出会って５周年で

あれだけやれば１０周年はどうするのと問いかけられ

た。

ラ イ
オ ン 今井功高

感想：成功の要因は数多くのアラート活動をやってきた

こと。アラートを謳っていたことが成功だと思います。

将来的には資金の準備の必要性だと思います。お金が無

ければ何もできません。

ラ イ
オ ン 稲垣正太 ラ イ

オ ン 伊勢鐵弥

ラ イ
オ ン 髙橋明大 ラ イ

オ ン 名免良秀仁

ラ イ
オ ン 今川強 ラ イ

オ ン 山道樹里

ラ イ
オ ン 今井功高 ラ イ

オ ン 燕昇司信夫
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【高岡テクノドーム】　

【当日の流れ】現地集合　８：１５　

　９：００～１０：１０　　登録受付　　

　９：３０～１０：１５　　投　　票

１０：２０～１０：４０　　３委員会　

１１：００～１１：４５　　代議員総会

１１：５０～１２：３０　　昼　　食　

１２：４０～式典会場　　　会員入場

＝交通救護運営委員会＝

現地集合　８：１５

第６５回地区年次大会　 高岡アラートライオンズクラブ第１０６回例会

＝交通救護運営委員会＝　現地集合　８：１５

駐車場・駅周辺交通整理

　　　 　委員長ラ イ
オ ン 今井　功高

　 　　副委員長ラ イ
オ ン 高橋　明大　ラ イ

オ ン 名免良秀仁

ラ イ
オ ン 蓑　健太郎　ラ イ

オ ン 伊勢　鉄弥　ラ イ
オ ン 福井　康介　ラ イ

オ ン 竹村与志治

ラ イ
オ ン 山本　　始　ラ イ

オ ン 波岡　　章　ラ イ
オ ン 今川　　強　ラ イ

オ ン 山田　正樹

ラ イ
オ ン 苗加　康孝　ラ イ

オ ン 有沢　竜尚　ラ イ
オ ン 藤沢　　強　ラ イ

オ ン 稲垣　正太　

ラ イ
オ ン 水野　富雄　ラ イ

オ ン 扇子　忠之　ラ イ
オ ン 鷲北　欣則　ラ イ

オ ン 山道　樹里

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫

代議員投票 

ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 高橋明大

代議員総会

ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 高橋明大

第 65 回地区年次大会　代議員総会　地区役員第 65 回地区年次大会　代議員総会　

アワード授賞　幹事ラ イ
オ ン山道樹里　会長ラ イ

オ ン今井功高

投票箱 大会席次表

交通整理・駐車場誘導



65 頁

【晩餐会　】

ラ イ
オ ン 蓑　健太郎　ラ イ

オ ン 伊勢　鉄弥　ラ イ
オ ン 山本　　始　ラ イ

オ ン 波岡　　章　ラ イ
オ ン 今川　　強　ラ イ

オ ン 山田　正樹　ラ イ
オ ン 苗加　康孝

ラ イ
オ ン 有沢　竜尚　ラ イ

オ ン 水野　富雄　ラ イ
オ ン 扇子　忠之　ラ イ

オ ン 鷲北　欣則　ラ イ
オ ン 今井　功高　ラ イ

オ ン 山道　樹里　ラ イ
オ ン 高橋　明大　

ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 名免良秀仁

次年度第 66 回地区年次大会　小浜市 ガバナーズキー引継　ラ イ
オ ン 山岸博之 名誉顧問ラ イ

オ ン 北野憲太郎一年を労い握手

アトラクションリズムにのり舞台へラ イ
オ ン 苗加康孝 リズムにのり舞台へラ イ

オ ン 苗加康孝

第 31 回国際平和ポスター応募作品　～思いやりを大切に～

［ガバナー優秀賞］
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クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 107 回 例会案内 2019 年５月１日(水) 
      場所：二上山 大伴家持像周辺 

理事会：清掃活動後  

午前 6:00～午前７時 20 分 

服 装：自由 

※場所・日時に注意  軍手・鎌 各自持参 
会長挨拶 

四献・環境保全委員長挨拶及び清掃活動指示 

令和元年五月一日 「万葉集の話」 

L.今井功高 

L.島崎充史 

L.燕昇司正夫 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1.平和の鐘 

2.仏舎利塔 

3.二上山郷土資料館 

4.万葉文化の広場 

5.大伴家持像 
6.二上山頂 

7.城山公園 

8.気多神社 

9.越中国分寺跡 

10.高岡市万葉歴史館 

11.城光寺の滝 

12.二上射水神社 

 

雨天の場合 

1.平和の鐘 
 

T.T 時間 ドネーション・ファイン  L.稲垣正太 

出席率報告  L.扇子忠之 

 ※誕生月のお祝い次回例会  

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ ４月３０日（火）必着 ☑ 

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

日時：2019 年 5 月 1 日 午前 6 時 00 分～ 7 時 30 分

場所：二上山大伴家持像前

会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶

今日は恒例の二上山大伴家持像前の清掃活動で、すっきり綺麗にな

りました。ありがとうございました。悲しいお知らせですが 4 月 24

日当クラブ会員の L. 中川敏裕さんが逝去されました。中川さんから

はしっかり生きていくことを学びました。4 月 20 日には地区年次大

会があり、交通整理等のご協力に大変感謝しています。今日は改元初

日で新天皇の即位であります。新しい時代は平和で実りあるように

願っています。万葉の里（大伴家持像）、この場所で清掃活動ができ

たことは大変喜ばしく思います。

後程メンバースピーチで令和についてラ イ
オ ン 燕昇司正夫よりお話があり

ます。

★黙祷： ラ イ
オ ン 中川敏裕

★幹事報告・テール・ツイスターの時間・出席率報告

★メンバースピーチ　「元号と万葉集について」　　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫
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会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶

5 月の長い連休をどのように過ごされましたか。５月はま

だまだ大変忙しい月で仕事もありましたが少し時間があっ

たので本を読んでいました。本の題名は「不確実性入門」

本の内容は日頃、経営の予想は何故外れるのか、地震の予

報は何故外れるのか。結論から述べると予想を当てにして

はいけないと当たらないと言う事です。金曜日に九州地方

に地震は発生いたしました。３年前熊本地震の震源地

大分中央構造線断層帯、布田川断層帯、南海トラフがあり

３年前から地震の始まりだった。個人的に思うこと、当た

る、当たらないは日頃から「備えあれば憂いなし」。今日

は防災に詳しい大坪久美子様にスピーチをいただきます。

大坪様は地域防災を考えなければいけない。災害の対応の

準備が必要とのことです。残り３回の例会になります。次

期の副会長ラ イ
オ ン 高橋明大に引継ぎますが、ちょっぴり寂し

い思いもいたします。令和、最初の例会は中川さんのご冥

福を願い黙祷ではじまりました。クラブにとってかけがえ

のない人でした。中川さんから多くを学び教えていただき

ました。

クラブ「みんなの力で We Serve」 

事務局 高岡アラートライオンズクラブ ☎0766-22-1755 Fax0766-22-1765 

e-mail t-alert@p2.tcnet.ne.jp  http://www7b.biglobe.ne.jp/~alert/ 

N プロ 理事長：大坪久美子 様   

 

第 108 回 例会案内 2019 年５月１5 日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：午後 6 時～  

例会 6:30～午前７時 45 分 

服 装：自由 
会長挨拶   L.今井 功高 

 誕生月のお祝い  

 L.島崎充史 L.名免良秀仁 L.島谷洋  

 ～ 会 食 ～  

ゲストスピーチ 演題「地域防災について」  

大坪久美子 様 NPO 法人「N プロ」  

ワークショップ ●みんなの力を活かす 

●子どもたちに伝えよう自分らしさを大切にするために大事なこと 

●終活・生き方講座 

●まちづくり・シビックプライドセミナー 
●デート DV 防止・DV防止講座 

●賢い消費者市民になろう 

 

 
  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 次年度三役・委員長・委員会構成について L.高橋 明大 

幹事報告  L.山道 樹里 

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.稲垣 正太 

出席率報告  L.扇子 忠之 

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 5 月 14 日（火）必着 ☑ 

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

会葬お礼　中川直美様

この度は主人の葬儀にご参列いただきありがとうございま

した。突然のことで心の準備もできておらず短い人生だっ

たのですが、高岡アラートライオンズクラブに入会させて

頂きボランティア活動もできる心の余裕ができたと喜んで

いました。朝早くからの活動も思い出になります。いろい

ろご心配をいただいたことに感謝申しあげ会葬のお礼の言
葉といたします。

誕生月のお祝い　
ラ イ
オ ン 名免良秀仁：次年度の幹

事を引き受けます。L. 山道

樹里のあと出来るか心配で

す。今日で 43 歳になりまし

た。

質問： ラ イ
オ ン 今井功高

高岡市で防災組織の運営に関する動きがありますか？

回答：自主防災組織は各町内の自治会長が中心となる連絡

協議会のようなものはあります。

しかし、実際に訓練のようなものが具体的に行われていま

せん。

質問： ラ イ
オ ン 苗加康孝

防災資格者はどのような方法で取得できます。

回答：市・県・職場で幅広く取得できると思います。

Ｎプロ理事長　大坪久美子様

Ｎプロ理事長　大坪久美子様自己紹介　地域防災について

地域防災の仕組み等　スライドで説明
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高岡アラート LC 会員 各位  

 

第 10９回 例会案内 2019 年 6 月 5 日(水) 
      場所：高岡市ふれあい福祉センター 

理事会：午後 6 時～  

例会 6:30～午前７時 45 分 

服 装：自由 
会長挨拶   L.今井 功高 

 誕生月のお祝い  

 L.伊勢鉄弥 L.山田正樹  L.苗加康孝 

L.中村清志 L 嶋田真一郎 L.井田光祐 

 

次年度に向けて ～ 会 食 ～  

全体会議 委員会別会議  

   

  

 

 
  

所属委員会 意見取り纏め責任者・委員長  

青少年育成 

四献・環境保全 

LCIF・Alert 

社会福祉 

 

 

 

 

 

 

L.伊勢鉄弥 

L.中村清志 

L.波岡 章 

L.五箇晃子 

 

当日委員長欠席の場合は 

副委員長にお願いします。 

 

   

幹事報告  L.山道 樹里 

T.T 時間 ドネーション・ファイン L.稲垣 正太 

出席率報告  L.扇子 忠之 

   

※例会場の後片付けはみんなの力で！ 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 4 日（火）必着 ☑ 

 

    □ 出席 
 

    □ 欠席 又は食事不要 名前 L.          

 

 
会長ラ イ

オ ン 今井功高　挨拶　概略

今月に入って真夏の様な天候です。先月大相撲で優勝した

朝乃山は県内で 103 年ぶりです。大変勇気付けられた。

103 年前太刀山は９回の優勝をして同じ呉羽出身力士で

す。その太刀山は 195 勝で勝率 87.7% は郷土の誇りで

す。将棋の羽生善治棋士は 1,434 勝で大山康晴名人を超

えました。プロ棋士で 1,000 勝をあげたのは 9 人です。

羽生善治棋士は勝率 7 割以上で吃驚する勝率です。その

天才棋士の言葉が印象に残っています。「正しい打ち手は

美しい」将棋をゲームとですが、ビジネスもゲームです。

お金を儲けるにおいても、意志決定が重要です。アートと

サイエンスに書かれています。経営学ＭＢＡ・パターン化

しているコンサルタントではいけません。会社経営も美的

感覚を持ち美しくなければなりません。

会長ラ イ
オ ン 今井功高

誕生月
　ラ イ

オ ン 伊勢鐵弥
　ラ イ

オ ン 苗加康孝
　ラ イ

オ ン 中村清志
　ラ イ

オ ン 嶋田真一郎

ＬＣＩＦ・ＡＬＥＲＴ委員会
委員長ラ イ

オ ン 波岡章

青少年育成委員会
委員長ラ イ

オ ン 伊勢鐵弥
社会福祉委員会
副委員長ラ イ

オ ン 嶋田真一郎
四献・環境保全委員会
委員長ラ イ

オ ン 中村清志

青少年健全育成委員会

事業①：薬物乱用教室開催　国吉小学校

昨年私は薬物乱用のセミナーに出させていただきました。

今年度もあるかと思いますので参加者を募りたい

事業②：国際平和ポスターの実施

なんとか展示できるスペースを確保したい

事業③：シリアに富山学校支援をマゼンさんと協議したい

事業④：薬物乱用防止（ダメ、絶対）街頭活動をする。

四献・環境保全委員会

事業①：街頭献血 1回程度 9/15

事業②：大伴家持像前清掃活動 早朝例会

事業③：世界ライオンズデーの清掃活動 10/8

事業④：富山県アイバンク募金箱回収と登録の推進　募金箱の現状把握

新会員もいるのでお願いする

提案事項：高岡市開催されているイベントででた食器の容器、

プラスチックがものすごく出ており　　それの分別に協力できればと思います。

事業⑤：美しいまちつくり　松太枝浜海岸清掃 7/7　新高岡駅周辺缶拾い 9/22

LCIF・ALERT 委員会

事業①：LCIF ５０ドル以上献金実施（事務局と相談）

ただいま本を読んで勉強をしています。

事業②：災害発生時におけるフォローチャートの作成

アラートライオンズクラブで活用できるものを作りたい

提案事項：「ピヨピヨ文庫」　安浦小学校図書贈呈事業　青少年育成委員会合同

社会福祉委員会

事業①：かたかご苑での大鍋提供

事業②：社会福祉についてスピーチ依頼

　　　　理事会も中心に検討

事業③：冬の季節の高齢者宅除雪は社会福祉協議会に登録済み

　　　　依頼があれば男性を中心に汗を流す

事業④：瑞龍寺ライトアップ協賛金協力

提案事項：キャビネット方針　桜の苗木１萬本植樹運動

次年度会長ラ イ
オ ン 高橋明大

次年度会長　ラ イ
オ ン 高橋明大　全体会議前のあいさつ

　今日は次年度方針計画をしていただいきたい。アクティ

ビティはクラブの華です。その為にライオンズに入会した

ようなものです。活発なご意見をお願いいたします。そし

て委員会を開催してください。全て参加する気持ちです。

楽しい委員会をして、仲間をつくりましょう。ライオンズ

クラブは家族です。家族付き合いは仲間つくりです。

　　　　次年度 2019-2020 主な事業計画案

ＬＣＩＦ・ＡＬＥＲＴ委員会 青少年育成委員会 社会福祉委員会 四献・環境保全委員会
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高岡アラート LC 会員 各位  今年度最終例会 

 

    第 110 例会案内 2019 年 6 月 19(水) 
場所：民宿 げんろく 氷見市阿尾 178-1 

 電話 72-5688 

理事会：18：00～ 

例 会：18：30～19:00 

服 装 :自由 

※場所・日時に注意 

年次例会特別企画 

全日本ハーモニカ協会 福井宗豊によるハーモニカ演奏予定曲 
 

花は咲く 舟歌 瀬戸の花嫁 太陽がいっぱい   恋心  

 

 

 

 

高岡アラートライオンズクラブ 会  長 退任挨拶 L.今井功高 

幹事報告 退任挨拶 L.山道樹里 

会  計 退任挨拶 L.今川 強 

懇 親 会  司 会 L.名免良秀仁 

開宴のあいさつ：L.山田正樹 

ウィ・サーブ：幹事 L.山道樹里 

豪華賞品が当たる 味比べコンテスト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席率の報告＆退任挨拶        L.扇子忠之 

テール・ツイスターの時間＆退任挨拶 L.稲垣正太 

閉宴挨拶 次年度会長        L.高橋明大 

※登録料７,000 円 当日集金 お酒がでます、車の配慮 ダメゼッタイ飲酒運転 

 

＜出欠返信欄＞ 6 月 17 日（月）必着 ☑   バス希望 ☐ 
都合により返信はおはやめにお願いします。 

 

□ 例会及び懇親会 出席 

□ 欠席 又は食事不要  

名前 L.          

   第 110 例会案内

　　　　　　　幹事ラ イ
オ ン 山道樹里　退任挨拶

一年間ふりかり、ＣＮ５周年の節目の幹事を担い責任を感

じながらＣＮを成功に終わらせることは会長ラ イ
オ ン 今井功高

の下無事成功裏に終えたことに安堵しています。さて、反

面大事な例会運営で出席率の低下に反省しています。この

反省すべき経験と成功裏の経験を今後のクラブ活動を副会

長としてクラブの為に自分を高めていきたい。ご協力に感

謝申しあげます。　

こんばんは、一年間大変お世話になり、沢山の思い出があ

ります。昨日も山形県で地震があり衷心よりお見舞い申し

あげます。令和になっても自然災害があります。災害支援

体制を整える体制が必要です。この後、ハーモニカ演奏が

あり、後ほど退任挨拶をいたします。

　　　　　　　会長ラ イ
オ ン 今井功高　退任挨拶

１年ありがとう。一年前最後まで辿り着けるか心配でした。

あっという間でした。７月西日本豪雨が発生、横田小学校

に集まり、あの時のクラブの団結力に感動し、今も思い出

します。そして記念事業で今治東、呉安浦、岡山みらいラ

イオンズクラブをＣＮ５周年事業として訪問しました。3

月に５周年式典が出来たことには底力を感じました。メン

バーに恵まれ会長を務め人生において貴重な経験をしまし

た。次年度からは一会員として精一杯務めることが出来れ

ばと考えています。

　　　　　　　会計ラ イ
オ ン 今川強　退任挨拶

なんとか一年間を務めることができました。会長、幹事に

ご迷惑をかけないよう一年の間で寝込むことがなく任を終

えました。災害支援など大変勉強になりました。

①花は咲く　②瀬戸の花嫁　③北国の春　④舟歌　
⑤真珠とりのタンゴ　録恋心

2019 年 7 月入会　ラ イ
オ ン 福井宗豊　全日本ハーモニカ連盟理事

幹事ラ イ
オ ン 山道樹里　会計ラ イ

オ ン 今川強　会長ラ イ
オ ン 今井功高　ご苦労様でした。

皆出席優秀者　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 燕昇司正夫　ラ イ
オ ン 今川　強

景品：お米　　ラ イ
オ ン 山道　樹里　ラ イ

オ ン 今井　功高　ラ イ
オ ン 高橋明大

会長の感謝　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 竹村与志治

　　　　　　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 藤沢　強　ラ イ
オ ン 稲垣　正太

退任ご挨拶　ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今川強
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糖度の高い果物は何？　1 番から 6 番　時期により多少の違いがありますが一般的な糖度順位を記入

最優秀者　次年度幹事ラ イ
オ ン 名免良秀仁 クイズに強い名前通りのラ イ

オ ン 藤沢強　総合力の会長ラ イ
オ ン 今井功高

※糖度の高さと甘み感覚は違うとの事　
参考データ◆イチゴ 12 ～ 13 度　◆柿 16 度
◆葡萄　17 度　 ◆リンゴ 13 度　◆梨 12 度　
◆すいか 11 度　◆メロン 14 度　◆桃 13 度
◆柑橘累 10 度　◆パイナップル 15%

テール・ツイスターラ イ
オ ン 稲垣正太　退任挨拶

５周年事業の為 1,200,000 円の目標達成しました。次年度にプレッ

シャー？ドネーション BOX を使ってドネーションをでかい目標と

しました。次年度は出席委員長として 100% 出席を目標にします。

三役執行部ご苦労さま、本当に楽しい例会でした。ＣＮ大きな行事

特別な１年間でした。皆様の励ましで次年度頑張ります。！！

出席委員長ラ イ
オ ン 扇子忠之 退任挨拶

２年間副委員長・委員長を歴任して大変苦労した。出席確認で電話

しても出てもらえない。「しかたない、しかたない」の連続でした。

次年度からは是非出席お願いします。

一年のお疲れでした　花束贈呈 会長より次年度会長に募金箱贈呈　早くも募金が集まりました

現会長・幹事・会計へ記念のバッチ贈呈　次期会長・幹事・会計より　　　　　　　　　計画委員長ラ イ
オ ン 山田正樹

クイズ優秀賞　ラ イ
オ ン 扇子忠之　ラ イ

オ ン 波岡　章
                  　ラ イ

オ ン 蓑健太郎　ラ イ
オ ン 水野富雄

クイズ努力賞　ラ イ
オ ン 有沢竜尚　ラ イ

オ ン 竹村与志治
                  　ラ イ

オ ン 関　　勝　ラ イ
オ ン 山道　樹里

現三役・次期三役揃い踏み
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福井中央ライオンズクラブ第 1369 回例会

日　時：2019 年 4 月 5 日 12 時 15 分～ 13 時 30 分

場　所：福井商工会議所 2F

出席者： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 苗加康孝　

　　　　ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫

【例会訪問の目的】

2019 年 3 月 16 日執り行われたチャーターナイト５周

年式典に出席いただいたお礼挨拶。

◎ゲスト入場：入場の際、拍手で迎えられた。

◎開会ゴング

◎開会・国旗・ライオンズ旗に敬礼並びに国歌

　　　・ライオンズクラブの歌斉唱

◎ゲスト紹介

◎会長挨拶

◎ゲスト　高岡アラートライオンズクラブ

会長ラ イ
オ ン 今井功高　挨拶のキーワード

　Ⅰ足羽川桜並木

　Ⅱラ イ
オ ン 岩佐泰宏基金

　Ⅲ CN ５周年記念大会ご出席いただいた事のお礼

◎新入会員入会式

①スポンサーより新入会員の紹介　

　ラ イ
オ ン 宮城康臣　スポンサーラ イ

オ ン 鈴木和男

　②ガバナーメッセージ及びニューメンバーキッド・

　ライオンズ帽授与

　スポンサーへスポンサー証明書及びスポンサーピン授与

③会長の言葉　

④新入会員の宣誓・スポンサー宣誓　

⑤所属委員会の発表

　【新鮮に感じた事　スポンサーも宣誓したこと。】

◎ 4 月誕生会員紹介・記念品贈呈

【審議事項】◎ 2019 年度役員発表

【報告事項】について感じた事。

例えば６R 合同ゴルフ大会参加者の紹介において会員の特

徴を捉えて紹介していたことが新鮮に聞こえたと同時に笑

いを誘っていた。

委員会の発表に於いては、担当者はマイクを与えられた（少

しでも話す機会を設けたようだ）

【クラブ訪問の成果】

1 人でも多くの会員が他クラブを訪問すれば、新しい発見

がある。

地域が変われば運営などが微妙に違い、良い点を取り入れ

ることが必要であり勉強になる。

クラブ訪問
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■第 65 回地区年次ゴルフ大会

日時：2019 年 5 月 10 日　場所：高岡カントリークラブ　参加者：
ラ イ
オ ン 有沢竜青　ラ イ

オ ン 中村清志　ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 関勝

ラ イ
オ ン 吉田耕己　ラ イ

オ ン 山本　始　ラ イ
オ ン 久田隆司　ラ イ

オ ン 高橋明大　　ラ イ
オ ン 板野裕子

■ゾーン・チェアパーソンラ イ
オ ン 小竹茂樹就任記念ゴルフコンペ

場所：花尾カントリークラブ　日時：2018 年 9 月 3 日　参加者： ラ イ
オ ン 有沢竜青

ラ イ
オ ン 竹村与志治　ラ イ

オ ン 久田隆司　ラ イ
オ ン 関　　勝　ラ イ

オ ン 板野裕子　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝

　■７クラブ懇親ゴルフコンペ

日時：2018 年 9 月 26 日　場所：花尾カントリークラブ

参加者： ラ イ
オ ン 有沢竜青　ラ イ

オ ン 竹村与志治　ラ イ
オ ン 久田隆司　ラ イ

オ ン 板野裕子

■ライオンズの森公園（ＬＦＨ）草刈り

日時：2018 年 9 月 8 日　

場所：ＬＦＨ

参加者： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫　ラ イ

オ ン 苗加康孝　ラ イ
オ ン 山道樹里　ラ イ

オ ン 波岡章

■第 65 回複合地区年次大会　

日時：2019 年 5 月 26 日　

場所：オーバード・ホール　代議員

参加者： ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 山道樹里　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 高橋明大　ラ イ
オ ン 名免良秀仁

■高岡アラートライオンズクラブゴルフコンペ　

初ラウンドラ イ
オ ン 高橋明大　西 68 東 61 ＧＲＯＳＳ 129 　　 

日時：2019 年 4 月 22 日　場所：花尾カントリークラブ　

参加者： ラ イ
オ ン 有沢竜青　ラ イ

オ ン 竹村与志治   ラ イ
オ ン 関　　勝　ラ イ

オ ン 久田隆司

　　　　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 板野裕子　ラ イ

オ ン 稲垣正太

■節目を機に新たな躍進を！

平成 31 年 3 月 16 日（土）17 時 30 分～ 20 時 30 分

　郡山南ＬＣ（高橋正二会長他 3 名）は、3 月 16 日 ( 土 ) 富山県高岡市の高岡

アラートＬＣ結成 5 周年記念式典に出席しました。ホテルニューオータニ高岡

にて、関係者 120 人が出席し盛大に晴れの日を祝いました。

　高岡アラートＬＣは 2014 年高岡古城 LC のスポンサーにより 334-D 地区

で 110 番目のクラブとして誕生し、アラート ( 災害支援 ) に特化したクラブと

して社会奉仕活動を継続してきました。郡山南 LC も東日本大震災時、高岡志貴

野 LC( 高岡アラート LC の設立メンバー在籍 ) より多大な支援をいただきまし

た。大鍋の寄贈を受けたり、子供たちの平和を願い北アルプスへの招待を受け沢

山のチューリップ球根をいただきました。寄贈を受けた大鍋は現在、継続事業の

3 クラブ合同献血活動時に、献血協力者へ提供する炊き出しに有効利用されてお

ります。高岡アラート LC と固い友情で現在に至ります。

幹事　ラ イ
オ ン 矢吹吉美

高岡アラートライオンズクラブ　会長 L. 今井功高

左から　幹事 L. 矢吹吉美　副幹事 L. 鈴木健一

　　　　会長 L. 高橋正二　会計 L. 舞木進
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さ
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会報誌は PR 情報委員会で制作している。しかし PR 情

報委員会の名称は消滅して 2018 年度からマーケティ

ング・コミュニケーションズ委員会がその任を負う。

PR（Public　Relations）が親しまれ、多くの人は PR

の言葉のイメージと意味を把握していた。MARL 委員

会も然り、GST・GMT・GLT・FWT・・・頻繁に組

織変えが起こる。変える理由と意味が良く理解できない。

時代は日々進歩・進化している。

現代は　IoT　S Ｎ S　IT　電子マネーの言葉を聞かな

い日はない。電子マネーは小銭のやり取りや清算の手間

には効率的である。消費税導入で 1 円の議論をしてい

るかと思えば、あるテレビ局の番組で「１円を拾うと損

をする」などと放送された。労力とエネルギーなどの経

済効率での話であるが、私なら当然拾う。夜川に落とし

た小銭を、松明を買ってまで探させた「青砥左衛門尉藤

綱」のエピソードが印象に残っている。

　さて、珈琲は嗜好品の一つである。会報誌 VOL.5 は

CN ５周年を特集として組み立てた。しかし【話題とし

て： ラ イ
オ ン 岩佐泰宏は CN 記念式典のお祝いに駆けつけ、

半ダースの珈琲を持参した】を記載しなかった。

前段で１円と珈琲について何故文字を並べたか。直ぐに

気づく筈である。イラスト写真の珈琲缶と硬貨の意味は

次の通りである。これからの高岡アラートライオンズク

ラブが事業（アクティビティ）をする上で羅針盤のよう

な役目を果たすのは珈琲缶の中の硬貨である。

式典の後、重い珈琲缶の栓を廻すと 1 円・５円・１０円・

５０円・１００円・５００円硬貨で満杯であった。

早速、箱に種類別にして硬貨を１枚１枚数えた。硬貨を

提供して下さったラ イ
オ ン 岩佐泰宏の気持ちが伝わってくる

のである。「１円を拾うと損をする」を否定しながら作

業を行った。「この硬貨は災害支援に使ってください。」

高岡アラートライオンズクラブはまだ５年財政的にも苦

しい筈と忖度されたのである。CN ５周年の素敵な贈り

物は・・・・・夢と感動を与えるドラマを作る

この思いやりの行為にたいして【岩佐基金】とすること

が提案された。事業にはお金と労力は必要である。

この【岩佐基金】は思わぬ展開が待っている。

次年度会報誌 VOL.6 に記載。乞う期待　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

ＰＲ情報委員会
委員長　ラ イ

オ ン 藤沢　強　　
副委員長ラ イ

オ ン 関　　勝　ラ イ
オ ン 今川強　ラ イ

オ ン 井田光祐　　ラ イ
オ ン 波岡章　　　ラ イ

オ ン 川渕為之　ラ イ
オ ン 水野富雄　ラ イ

オ ン 吉田耕己

2019 年 3 月 16 日　ラ イ
オ ン 岩佐泰宏　珈琲缶 6 持参

2019 年 5 月 17 日　ラ イ
オ ン 岩佐泰宏　珈琲缶 3 持参

缶珈琲のとってもいい話　編集後記

山路を登りながら、こう考えた。（夏目漱石・草枕）で

はないがジョギングをしな

がらこう考えた。今年度５

周年の成功は高岡アラート

ライオンズクラブの三大傑

物によるところが大きい。

（会長ラ イ
オ ン 今井功高

2 2 2 2

、大会委

員長ラ イ
オ ン 竹村与志治

2 2 2 2 2

、記念事

業委員長ラ イ
オ ン 苗加康孝

2 2 2 2

）ＣＮ

記念誌 13 頁に当クラブの三銃士を説明したが、新たな

指導者が現れた。結成の苦労、そしてクラブ継続の苦労

を担う人材ができたことは大変嬉しいことである。鼎談

という言葉があるが、鼎は 3 脚のことを表す。1 人で

は不可能だが 3 人よれば、大体のことは成就できる。

鼎は安定感がある。４脚よりも１本少ないのに不思議で

ある。運良く当クラブには時代に応じた 3 人が登場す

るから面白い。5 周年から次の 10 周年にはどんなドラ

マが見られるのか不安と期待で一杯である。新たな三人

【▲※□○？】が登場して、クラブに伝統をつくること

であろう。多くのクラブはこのような形で歴史と伝統を

積み重ね、襷を繋ぐのだということであろう。高岡アラー

トライオンズクラブは結成当時から特殊（アラートに特

化）である。今や頻繁に災害が起こることが予想したく

はないが、多くの科学者がデータを示し 50 年以内に発

生する確率を発表している。さて、高岡アラートライオ

ンズクラブのこれからは・・・・・

　　　　　　　　　　　　　　　　記： ラ イ
オ ン 燕昇司信夫

維新の三大傑物（西郷隆盛、大久保利通、木戸孝允）高岡アラートライオンズクラブの三大傑物

【例会出席優秀者】

　　　　ラ イ
オ ン 今井功高　ラ イ

オ ン 今川強　ラ イ
オ ン 燕昇司正夫　ラ イ

オ ン 燕昇司信夫　ラ イ
オ ン 高橋明大　ラ イ

オ ン 山道樹里
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